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Quince milllones 
para actividades 
culturales

La Junta de Castilla y León 
invertirá 15 millones de pese
tas para actividades cultura
les, en los meses de noviembre 
y diciembre.
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X Asamblea de la 
Hermandad de 
Donantes de 
Sangre

EL próximo día 21, la Her
mandad de Donantes de San
gre de Avila celebrará, con 
diversos actos, su X Asam
blea General.

Página 4

Doscientos 
millones de 
pesetas, 
presupuesto anual 
de la Diócesis 
de Avila

En doscientos millones de 
pesetas se cifra el presupuesto 
que tiene la Diócesis de Avila. 
Los ingresos proceden de dis
tintas fuentes de financiación.
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El Barco de Avila: 
Solucionado el 
problema del 
transporte escolar

Gracias a la iniciativa de los 
padres de los alumnos de 
Formación Profesional, que 
han contratado dos vehículos 
con la ayuda que concede 
Educación y Ciencia, ha que
dado resuelto el problema del 
transporte escolar.

Página 8

Se reconstruirá la 
carretera de San 
Esteban a Pedro 
Bernardo

Cerca de 30 millones de 
pesetas serán destinados 
por la Junta de Castilla y 
León para el acondiciona
miento y reconstrucción 
del tramo de carretera 
comprendido entre las lo
calidades abulenses de San 
Esteban del Valle y Pedro 
Bernardo.

La obra afectará aitra
mo de 14 kilómetros que 
une estas dos localidades, 
pertenecientes a la carrete
ra AV-922, y el presupues
to de ejecución se distribui
rá en dos anualidades.

Organismos y particulares expresan su malestar por la situación

Preocupados por la inseguridad ciudadana en Avila
• Al presidente de la Junta le robaron el radiocassette del coche oficial

Continúa aumentando en 
nuestra Capital la delincuen
cia e inseguridad ciudadana, 
así como la preocupación 
de distintos organismos por 
este incremento, sin que, por 
ahora, se haya visto mayor 
presencia, policial en las ca
lles ni cualquier otro tipo de 
medidas con resultados po
sitivos.

A la lista de sucesos que 
comentábamos el pasado sá
bado; anciana introducida 
en un vehículo cuando se 
encontraba en la Plaza de 
Santa Ana y llevada al 
Puente de Adaja, donde fue 
despojada de objetos de va
lor y abandonada; asaltos en 
la calle doctor Fleming a 
otras dos señoras, a las que 
un individuo con barba tapó 
la cabeza con una bolsa; el 
de otra jubilada a quien 
desvalijaron su piso, en la 
zona situada junto a Obras 
Públicas; los dos atracos a 
mano armada en la sucursal 
de la Caja de Ahorros de La 
Toledana; el robo en la dis
coteca Escape, de reciente 
apertura, etc., hay que aña
dir otros de los que nos han 
dado cuenta los propios ciu
dadanos, que, por otra par
te, no se deciden a denun
ciarlos por considerarlo inú
til. Este es el motivo por el 
que se considera que las 
cifras y datos manejados por 
el Gobierno Civil sólo repre
sentan una parte muy escasa 
del total.

Entre las acciones delic
tivas de las últimas semanas 
hay . que citar el robo al 
presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María 
Aznar, de un radiocassette 
dé gran calidad, que le fue 
extraído del propio coche 
oficial, el día de La Santa, y 
a pesar de la cercanía de los 
guardianes, aparato que pu
do ser vendido por un precio 
ridículo y, al parecer, recu

Hoy, en la capital abulense____________ _______

El conse¡ero de Bienestar 
Social clausura el curso de
Salud Pública

El consejero de Cultura y Bienestar Social de la Junta de Castilla y 
León, Javier León de la Riva, clausurará hoy el cursillo de Salud

¡Km B vm
EXCLUSIVAMENTE VISON

Pública y Atención Primaria que 
días en Avila

El acto de clausura comenza
rá a las 5 de la tarde, en el salón 
de actos de la Caja Rural Provin
cial de Avila En dicho acto José 
Luis Useros Fernández? director 
general de Salud Pública de la 
Consejería de Bienestar Social, 
pronunciará una conferencia so
bre la hidatidosis.

Este cursillo ha estado organi
zado por el Colegio de Veterina
rios de Avila y ha contado con la 
colaboración especial de la Con

perado días después. Tam
bién hay que citar el robo en 
Calzados Rodríguez; el de 
Confecciones Castor, a 
quien han roto tres veces, en 
pocos meses, una luna de la 
tienda; al igual que en el 
Restaurante Ocambo donde 
también han entrado tres 
veces enquince días; el robo, 
aunque en este caso fue por 
unos muchachos detenidos 
en el acto, de los cepillos del 
Santuario de Sonsoles; o la 
modalidad de robo con sa
co, al parecer repetido en la 
calle Eduardo Marquina y 
llevando a las víctimas a la 
zona de la Estación, donde 
son desvalijadas. A éstos 

.hay que añadir los cotidia
nos robos en máquinas tra
gaperras de bares y estable
cimientos similares; los de 
radiocassettes de coches, 
que tienen lleno de cristales 
de ventanillas zonas como la 
Plaza de Santa Teresa y 
Plaza del Ejército o los de 
domicilios particulares, co
mo el perpetrado en un do
micilio del Paseo de San 
Roque donde se llevaron 
joyas por valor de varios 
millones de pesetas o el ocu
rrido en la calle de Jesús del

Pese a la presencia policial en las calles, los comerciantes e industriales se quejan de inseguridad ciudadana. 
.Z LUMBRERAS

se ha venido desarrollando estos 

sejería de Cultura y Bienestar 
Social. Al mismo ha asistido un 
nutrido grupo de especialistas 
en el tema que se dieron cita en 
nuestra Capital desde el pasado 
día 4 del presente mes. Desde 
este día ,varios ponentes han 
tratado temas relativos a la salud 
pública a la función del veteri
nario en este campo, a la inspec
ción de carnes en los mataderos 
o bien a temas relativos a la 
alimentación.

Gran Poder, donde los au
tores sacaron dos flanes y 
dos refrescos del frigorífico 
y se los tomaron tranquila
mente mientras “limpiaban” 
la casa.
MAS VIGILANCIA

El presidente de la F.A.E., 
Jairne Espí, exponía ayer a 
El Diario de Avila su intran
quilidad y la de los empre
sarios abulenses, pidiendo 
más control: “Yo creo que se 
ha estrechado la vigilancia 
en Madrid y es posible que 
algunos delincuentes de la 
Capital de España se vengan 
aquí, No sabemos qué hacer 
porque ya empezamos a 
acostumbramos; pero creo 
que se debería aumentar la 
vigilancia”.

En el mismo sentido se 
manifestaba' el presidente de 
la Asociación de Comercio, 
Jesús Notario; “No hay vi
gilancia ni por la noche, con 
las calles a oscuras, incluso 
en el propio centro de la 
Capital, como durante el 
día, donde todo se queda 
desamparado y más desde 
que se ha ido la Policía 
Municipal del Mercado Chi
co. Siempre que hemos ido a 
ver al gobernador civil y al 

General Díaz Porlier, 45 • Tel. 402 56 42 • 28001MADW

alcalde les hemos expresado 
nuestra preocupación por el 
problema de la inseguri
dad”. Los comerciante;^ se 
muestran también indigna
dos por el aumento del mer
cadillo de los viernes, donde 
algunos opinan que podría 
venderse alguna de las pren
das robadas, aunque, princi
palmente en lo que se refiere 
a aparatos como radiocasse
ttes, electrodomésticos, etc.

También hay que citar, en 
el capítulo de organismos 
preocupados, a la Asocia
ción Provincial de Hostele
ría, cuyo presidente, Arturo 
Sánchez, comunicó el ma
lestar del sector en la reu
nión del Comité Ejecutivo 
de la FAE, tal y como infor
mamos el pasado día 4; y a 
la Cámara de Comercio, cu
yo Pleno, tal y como infor
mamos el lunes, día 9, mos
tró “de forma alarmante, su 
preocupación por los pro
blemas que la delincuencia 
común está planteando en la 
actualidad” y pidió mayor 
coordinación entre Policía 
Nacional y Policía Munici
pal, coordinación y colabo
ración que no se ha dado 
siempre.
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Farmacias Dónde comer

Hoy Viernes 13. Don José Gu
tiérrez García Pl. de la Victoria 
10. Teléfono 21 13 12.

Mañana sábado, 14. Don Juan 
.Paradinas Gómez. Pl. de Santa 
Teresa 3. Teléfono 21 11 20.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A 
las 8 y a las 10,45: “EL NOM
BRE DE LA ROSA”.
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de festivo 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P” Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

' 6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:- 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in- 
formativo.s nacionale.s cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de la.s trc.s úllima.s décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00; Oiga la tele. 01,00: No
ches de Alarida (Jesús Marcha- 
malo). 03,00: La radio en la radio 
(Matías Rodríguez). 06,00: El des
pertador maldito. 08,00: España 
a las ocho. 08,30; Informativo 
regional y local. 09,00; Escuela 
de salud. 09,30: Cinco horas con 
radio. 13,30: Informativos regio
nal y local. 14,00; Diario hablado 
de RNE. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15.00: Cada día. 15,30: La 
radio sigue. 18,00; Vivir para vi
vir. 19,00; Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un día 
en Castilla-León. 21,30: Radiode- 
pofte. 22,00: Informativos mo
nográficos. 23,00: Lo que el tiem
po se llevó.

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado. 1. Teléfono: 

‘21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán. 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.: castella
na. 450 pts.)..

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21.12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa. 12. Telfs. 21 11 01 - 21 11 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zunaquin. 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Larreta. 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 47 5 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila. 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid. 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles; s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El SoI. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas
tín. Telf.: 22 2Ô 09. 7 50 pts.

• Piquío. Estrada, 2. Telf . 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania. 3. Telf; 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono; 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Canetera de Sala

manca, 5. Telf: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4 

Telf: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Canetera de Sonso

les. Telf: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé

fono; '’2 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado. 8. Telé

fono ál 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel. 3. Telf: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 

Telf: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ñ. Telf: 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming. 26. Teléf; 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba. 8. Telf; 22 68 82. 450 
pesetas.

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

El cine en casa
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

‘‘¿ Qué pasa con la programación 
cinematográfica de TVE?”

Avila Emilio C. García Fernández.

Creemos que todos los telespectadores nos vemos sorprendi
dos por las actuaciones de los programadores de TVE. La parcela 
cinematográfica dominante entre los contenidos de la misma 
rompe con todos los pronósticos de sorpresa y originalidad. En 
algunas ocasiones nos hemos planteado que era permisible esta 
actuación alegre y desenfadada Hoy no podemos apoyar esta 
iniciativa que, desorienta a todos los que seguimos las películas 
que se emiten por TVE.

Fundamentalmente, en TVE, 
son muy pocos los que inten
tan ser originales con los pro
gramas que ponen en antena. 
Diseñan sobre lo emitido, vuel 
ven sobre lo ya hablado. Hoy 
podemos pensar que el que pro
grama los filmes de la pequeña 
pantalla quiso tener un acierto 
al dedicar este viernes para la 
proyección del título Viernes 
13 (Friday teh 13th, 1980), de 
Sean S. Cunnigham. También 
causa una gran sorpresa, en
contrar tres títulos españoles 
entre los elegidos para esta 
semana (ayer, Kargus; mañana 
Ocaña, retrato intermitente y, 
pasado Crónica sentimental 
en rojo). Pero no acaba ahí la 
serie de coincidencias alar
mantes. Mañana, sábado, en 
sesión de tarde se emite un 
nuevo título sobre la Segunda 
Guerra Mundial, Capitanes de 
las nubes, y el domingo, tarde, 
otro título nazi. Un marido 
modelo.

Modélica o no, está progra
mación clama al cielo, denun
cia una contratación muy, lige
ra de filmes que deben ser 
mejor seleccionados, películas 
que ni se pasarían por televi
siones todavía en fase experi
mental. La calidad de todas las 
obras elegidas para este fin 
semana deja mucho que de
sear. Si hiciéra buen tiempo 
quizás nos animaríamos a salir 
de casa y estirar un poco nues
tros músculos.

Teléfonos
AVILA

Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Sodal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.........................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses . 224608
Taxis, Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno...............  211188

OCASO, S A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo, 2 
(Frent*  estMCión dé autobuses)

• Rosi. David Henero. 7. Teléfono- 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
netera de Salamanca, s/a Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista. 11. Telf: 21 35 69. 
450 ptas.

Telf, 21 1 2 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

No obstante, se hace nece
saria una orientación informa
tiva sobre los títulos que vere
mos en estos tres días. Hoy por 
la noche, se emite una obra de 
terror que ha marcado el géne
ro de estos años ochenta, dado 
el interés despertado entre el 
público que, muy pronto, de
manda la producción en serie 
de obras violentas, efectistas, 
que les sorprendan contí nuamente 
Viernes 13 no descubre nada 
nuevo en el génerq resulta rei
terativa en todo lo que icó
nicamente se pueda esperar 
de sugerente y atractivo. El 
espacio continúa siendo im
prescindible, el fuera de campo 
participativo, el ruido protago
nista, los gritos espeluznantes. 
El albergue juvenil de Crystal 
Lake es un marco ideal para 
que surgan los malos espíritus 
que le rodearon en años ante
riores.

Los filmes españoles poco 
nuevo aportan a los que esta
mos visionando en las últimas 
fechas. Ocaña retrato intermi
tente (1978) de Ventura Pons, 
recoge los ambientes sorpren
dentes por los que evolucionó 
la vida del polifacético Ocaña, 
siempre discrepante con el 
mundo que nunca le entendió. 
Crónica sentimental en rojo 
(1964), de Rovira Beleta, no ha 
logrado superar los esquemas 
pretenciosos de un filme que 
busca aportar un estilo narrati
vo y cimentar un género de

El domingo, a las 5 de la tarde

Retiro de la Hermandad 
Teresiana de la Parroquia de 
San Pedro
Avila Redacción

El próximo domingo, día 15 
de noviembre, a las 5 dé la 
tarde, se celebrará el Retiro 
mensual Teresiano que organi
za la Hermandad Teresiana de 
la parroquia de San Pedro, en el 
Convento de San'José (Las Ma
dres, en la capilla primitiva).

Los actos organizados son 
los siguientes: Invocación al 
Espíritu Santo; meditación so

CONSTANTINO BENITO 
Cardiólogo

^Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas). 

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50
Horas convenidas

difícil asentamientQ en nuestra 
cinematografía. Adaptación de 
la novela de Francisco G. Le
desma. el ambiente policíaco 
no cala en toda su compleji
dad. abusando de una planifi
cación facilona y por ello no 
exenta de errores visuales que 
dificultan su comprensión.

Capitanes de las nubesíCap 
tains of the Clouds, 1942), de 
Michael Curtiz, se engloba en 
esa larga lista de títulos que 
hacen honor a los estímulos 
que la producción de Holly
wood intentó prodigar durante 
la contienda bélica. Homenaje 
a los héroes, en un estilo que 
Curtiz sabe manejar muy hábil
mente. logra .atrapar la aten
ción del espectador más con- 
vecional, recordando imáge
nes que han pasado en reitera
das ocasiones ante nuestros 
ojos. Si en este filme disfruta
mos de la interpretación de James 
Gagney y Brenda Marshall, no 
podemos decir lo mismo de los 
actores alemanes que están al 
frente del reparto de Un marido 
modelo(Der mustergatte, 1937). 
Dirigida por un poco conocido 
Wolfgang Liebeneiner, aunque 
fuese premiada en Venecia la 
interpretación de Heinz Bu- 
hmann, no se debe pensar en 
una joya fílmicá; más bien de
bemos ver en ella un producto 
sin pretensiones, falso, que, a 
buen seguro, fue comprada por 
TVE en uña oferta de las mu
chas que les deben llegar a las 
manos.

Si realmente el cambio ha- 
-bido en la programación cine
matográfica televisiva fue pen
sado en beneficiar a las salas 
de exhibición, pensamos que 
estas películas sí pueden favo
recer el consumo de cintas 
videográficas.

bre el tema: “Santa Teresa y el 
Sínodo de los laicos”: Oración 
comunitaria y Eucaristía. AI fi
nal se cantará un himno a 
Santa Teresa. El retiro será diri
gido por el padre Segundo, C.D.

El retiro es abierto para todo 
el público, pudiendo asistir 
cuantas personas devotas de 
Santa Teresa lo deseen, según 
nota remitida a esta Redacción 
por la Junta Directiva de la 
Hermandad Teresiana.
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La Policía enseñó ayer a los niños las tareas que realizan. lumbreras

Con un presupuesto de 15 millones a cargo de la 
Junta de Castilla y León______

Numerosas actividades culturales 
para las próximas semanas

Protección Civil en el Juan de Yepes
Avila. Redacción.

Hoy se desarrollará un si
mulacro de evacuación, hacia 
las 11,45, en el Colegio Juan 
de Yepes de nuestra capital, en 
el que intervendrán efectivos 
¡de la Asamblea Provincial de 
Cruz Roja en Avila. En este 
simulacro participarán los 
alumnos del Juan de Yepes; 
incluso, algunos de ellos, ten
drán que hacerse pasar por 
heridos, para que la demostra
ción sea más completa. Este 
simulacro es el acto final de la 
Semana de Protección Civil 
que viene desarrollándose du
rante estos días en este Centro.

Durante el día de ayer fue la 
Policía Municipal abulense la 
que estuvo enseñando a los 
¡niños cuáles son las misiones y 
tareas de este Cuerpo de Segu
ridad. Por la mañana, se die
ron una serie de charlas, en las

que participaron muy inten
samente los propios escolares; 
tras ellas, se proyectó un vídeo 
sobre las señales de circula
ción. Por otra parte la Policía 
Municipal llevó cuatro de las 
motos que utiliza, así como 
uno de sus coches patrulla. 
Por la tarde intervinieron los

radioaficionados abulenses.
El día anterior les había 

tocado el turno a los bombe
ros de nuestra Capital, que 
proyectaron una serie de ví
deos y efectuaron un simula
cro de incendio, en el que mos
traron las diferentes técnicas 
de extinción del fuego.

Avila. Redacción.________
El consejero de Cultura y 

Bienestar Social de la Junta 
de Castilla y León, Francisco 
Javier León de la Riva, ha 
presentado a los medios de 
comunicación regionales la 
programación cultural y de
portiva de la Junta de Casti
lla y León, para los meses de 
noviembre y diciembre, en la 
que figuran varias activida
des a desarrollar en Avila.

La programación cultural 
está formada por 33 repre
sentaciones teatrales, con un 
presupuesto de 15 millones 
de pesetas; 27 conciertos de 
música coral, para los que 
han sido presupuestados 5,5 
millones de pesetas; 11 ac
tuaciones de “jazz”, con un 
presupuesto total de 8 millo
nes de pesetas; 13 conciertos 
de música clásica, a cargo de 
la Orquesta Sinfónica de Cas
tilla y León, para los que se- 
destina un presupuesto de 
otros 15 millones de pesetas; 
11 exposiciones artísticas.

Constituido el Comité 
Castellano-Leonés de 
Solidaridad Intemacionalista
Avila. Redacción.

Según nota recibida en esta 
Redacción, el pasado mes de 
octubre se ha constituido el 
“Comité Castellano de Soli
daridad Intemacionalista” 
(COCASSI) impulsado, se
gún dice dicha nota, “por un 
grupo de castellanos antiim
perialistas”.

Según su declaración de 
principios, se propone “impul
sar un proceso de concien
ciación de la opinión pública 

con un presupuesto de 8,5 
millones de pesetas, y un 
concurso regional de guiones 
para cortos cinematográfi
cos, dotado con 4 millones 
de pesetas.

En lo que se refiere a las 
actuaciones y actividades a 
realizar en Avila, los actos se 
celebrarán en las fechas si
guientes:

Dentro de la Campaña de 
Teatro, actuará “Quimera de 
Plástico”, el día 27 deLpre- 
sente mes de noviembre; el 
28 del mismo mes, el “Teatro 
Estable” y el 29, “Produc
ción Uno”.

El III Festival Coral de 
Castilla y León, tiene pro
gramado un concierto en 
Avila a celebrar el día 28 
también del presente mes de 
noviembre, a cargo de la Co
ral Abulense “Tomás Luis de 
Victoria”, el Coro “Sacro 
Zamora” y el Coro “Tomás 
Luis de Victoria” de la Uni
versidad Pontificia de Sala
manca.

castellana en relación con las 
luchas revolucionarias a ni
vel mundial y con la lucha 
del pueblo castellano por su 
liberación nacional y social” 
y muestran su solidaridad 
con los diversos casos que, 
según dicho Comité, se pro
ducen hoy en el mundo.

En Avila se ha constituido 
una agrupación integrada en 
el citado Comité Castellano 
de Solidaridad Intemaciona
lista.

José Carlos Sánchez Marcos
Medicina Interna-Respiratorio

Ha trasladado su consulta a
Avda. José Antonio 20, 2.*^ 1

Consulta previa petición de hora
Teléfono 22-09-32

C. M. a» 34
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1 SEXTO ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DEL SEÑOR

DON JUAN GRANDE MARTIN
DIRECTOR DE “EL DIARIO DE AVILA”

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 13 DE NOVIEMBRE DE 1981

Su viuda, doña Josefa Gómez Cacho; hijos; hijos políticos, 
nietos y demás familia,

RUEGAN UNÁ ORACION POR SU ALMA.
Por su eterno descanso se celebrarán misas en diversos templos de Barcelona, 

Madrid y en la iglesia parroquial del Inmaculado Corazón de María de Avila, a las 19,30 
horas.

LA ORIGINAL 
TARTA PARA 
SUS HIJOS 
PASTELERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

UNED • AVILA
FUNDACION PUBLICA STA. TERESA • DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA

Concierto
ORQUESTA CIUDAD DE VALLADOLID
PROGRAMA

1
SINFONIA N.° 101. RE MAYOR, 
“EL RELOJ” F. J. HAYDN

Adagio-Presto 
Andante
Menue tto- Allegretto- trio 
Finale Vivace

1 I
SERENATA N.» 1, OP. 11, RE MAYOR
Allegro molto JOHANNES BRAHMS
Scherzo, Trio
Adagio non troppo
Menuetto I - II
Scherzo, Trio 
Rondó Final

Director Titular: LUIS REMARTINEZ
ENTRADA LIBRE

Viernes 13-XI-1987, 20.30 hs.

TEATRO AVENIDA

Patrocina
JUNTA DE CASTILLA- LEON
CONSEJERIA DE CULTURA
Y BIENESTAR SOCIAL
Colabora
OBRA CULTURAL DE LA
CAJA DE AHORROS DE AVILA

1
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Procedentes de diversas fuentes de financiación El próximo día 21

A doscientos millones de pesetas asciende 
el presupuesto de la Diócesis de Avila
• Las donaciones voluntarias de los católicos abulenses se 

cifran anualmente en cerca de 90 millones de pesetas
Nicolás González (★)

En el sostenimiento de nues
tra Diócesis confluyen diver
sas fuentes de financiación, 
que se engloban en un presu
puesto unitario de unos dos
cientos millones de pesetas: 
ingresos recibidos por la Dió
cesis de los católicos abulen
ses a través de colectas y 
donativos; dotación del pre
supuesto nacional o subven
ción del Estado; y recursos 
propios procedentes de anti
guas donaciones y rentas del 
patrimonio. Un cuarto grupo 
de financiación de la Iglesia 
procede de la exención de im
puestos, de la que goza la 
Iglesia como otras institucio
nes sociales o culturales.

COLECTAS Y 
DONATIVOS

Las donaciones voluntarias 
de los católicos abulenses se 
cifran anualmente en unos 
noventa millones de pesetas. 
Este capítulo comprende do
nativos, colectas, legados, 
ofrendas y aranceles de dere
cho intraeclesial.

En el actual ordenamiento 
jurídico, las leyes reconocen 
esta, libertad de la Iglesia y de 
sus comunidades y asociacio
nes para recolectar fondos 
para fines de culto, aposto
lado y caridad, que son las 
tres actividades características 
de la iglesia. De esta forma se 
asegura el sostenimiento de 
bienes y servicios, que, si tu
vieran que depender sólo de 
otros presupuestos extraecle- 
siales, quedarían muy limita
dos o habrían ya desapare
cido.

Eh la práctica, la mayor 
importancia de estos donati
vos se alcanza cuando los 
fieles ven que sus aportacio
nes redundan en provecho de 
sus propias iglesias locales, 
para su conservación o res
tauración, y de los servicios 
religiosos de sus parroquias y 
ermitas. Es frecuente que los 
miembros de una parroquia y 
los cofrades de una ermita 
aporten con facilidad cuotas 
voluntarias significativas para 
reparar sus magníficos tem
plos, de gran relieve histórico 
y artístico, más de seiscientos 

^en nuestra Diócesis.
En otros casos, dada la 

escasez de población de algu
nas parroquias y pequeños 
poblados, se precisa la solida- 
rídad de todos. Por eso hace
mos esta colecta general del 
día 15. Los Obispos han esta
blecido esta colecta diocesana 
con el fin de obtener fondos 
de todos los feligreses para 
ayudar a las parroquias e 
instituciones más necesitadas.

DOTACION ESTATAL
El Estado apoya la activi

dad de la Iglesia de forma 
positiva, puesto que el hecho 
religioso forma parte del bien 
común. Dota a la iglesia en 
España a través de subvencio
nes con cargo al presupuesto 
nacional en diversos campos 
de acción: para el culto y

El 15 de noviembre, un día muy importante para la Iglesia. archivo

sostenimiento del clero; para 
la enseñanza subvencionada a 
los colegios propiedad de la 
Iglesia; para el mantenimien
to de los centros asistenciales 
privados; y en muy pequeña 
medida, para la conservación 
de algunos templos, etc. Son 
ayudas importantes, pero que 
no alcanzan ni para la mitad 
de las necesidades de la Igle
sia.

En lo sucesivo, la Iglesia 
seguirá contando con la cola
boración económica del Esta
do por una vía nueva, la de la 
asignación tributaria, que sus
tituirá a la actual subvención 
por vía de presupuestos.

El Estado da, globaimentc, 
desde el año 1978, una dotación 
a la Conferencia Episcopal Espa
ñola, que ésta distribuye a las 
diócesis según su número de 
sacerdotes, parroquias, exten
sión, etc. Nuestra Diócesis 
recibirá este año por este con
ducto algo más de cien millo
nes de pesetas. Con esta do
tación se asegura a cada sacer
dote, dedicado plenamente a 
su ministerio pastoral, un 
sueldo mínimo mensual entre 
35.000 y 45.000 pesetas, se
gún los casos, y el pago de la 
cuota patronal de la Seguri
dad Social del Clero.

También este año espera
mos que la Administración 
Pública realice obras de res- 
tauráción en cuatro iglesias, 
Cadetral, Horcajo de las To
rres, Fuente el Sáuz y Bece
das. pero para las otras cin
cuenta que se han reparado en 
el año, las parroquias y la 
Diócesis han tenido que valer
se de otros medios, bien pro
pios, bien de ayudas impres
cindibles de la Diputación, de 
algún Ayuntamiento, y de 
otras instituciones privadas. 
Para ésto fundamentalmente 
se pide en las parroquias y se 

hacen colectas, para mante
ner en pie y conservar las 
iglesias, porque no hay otras 
garantías establecidas’ para 
conservar globalmente el in
menso patrimonio histórico y 
artístico en posesión de la 
Iglesia.
RECURSOS PROPIOS

Cuando nuestros antepasa
dos donaron a la Iglesia fin
cas para que con sus rentas se 
aplicaran misas o se atendiera 
al culto y a la evangelización, 
hicieron posible que la Dióce
sis y Ias parroquias tuvieran 
un cierto patrimonio rentable. 
Por eso cabe hablar de recur
sos propios de la Iglesia.

Esta fuente de financiación 
de la Diócesis de Avila repre
senta unos cinco millones de 
pesetas al año, menos del tres 
por ciento del presupuesto. 
La Iglesia lo conserva básica
mente por fidelidad a la vo
luntad de los legatarios, aun
que a veces no resulte renta
ble. Estos legados son actual
mente esporádicos y con fines 
muy preestablecidos. De vez 
en cuando aparece un albacea 
en una parroquia, o en el 
Obispado, o en un convento, 
diciendo que han legado a la 
Iglesia algún bien mueble o 
inmueble para tales o cuales 
fines. Es una constante histó
rica que también tiene su ex
presión en nuestro tiempo, y 
que manifiesta la generosidad 
de los creyentes y su gratitud 
hacia la Iglesia.

La unión, la participación, 
la solidaridad, es la fuerza de 
nuestra Iglesia. Por ello, el 
Día de la Iglesia Diocesana 
esperamos la aportación de 
todos. Así, grano a grano, 
seguiremos construyendo 
nuestra Iglesia de Avila.

(★) Ecónomo Diocesano

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Avila celebrará 
su X Asamblea
Avila. Redacción.

EI próximo día 21 de noviembre tendrá lugar, en el Teatro 
Avenida, a las siete y media de la tarde, la X Asamblea 
General Provincial de la. Hermandad de Donantes de 
Sangre de la Seguridad Social de Avila.

Con tal motivo, y como 
inicio del acto, se celebrará 
una misa en el monasterio 
de Santo Tomás, a las seis y 
media de la tarde. Seguida
mente se procederá a la 
apertura de la Asamblea con 
unas palabras del presidente 
de la Hermandad, Jesús 
Grande Aparicio. A conti
nuación, y como es habitual, 
el secretario dará cuenta de 
la Memoria de Actividades 
del año en curso, con el 
correspondiente balance de 
cuentas de Tesorería.

La elección de nuevos 
miembros de la Junta Rec
tora, entrega de diplomas y 
placas de honor, y el capí
tulo de ruegos y preguntas, 
completarán el orden del día 
de la Asamblea. Como es 
habitual, los actos finaliza
rán con una cena de her
mandad que tendrá lugar, a 
partir de las diez de la no
che, en el restaurante Cua
tro Postes, en el transcurso 
de la cual se sortearán los 
regalos que tradicionalmen
te conceden con tal motivo 
distintas casas comerciales y 
establecimientos abulenses.

Los concejales de A.P. 
piden una Fundación 
Municipal para el Deporte
Avila. Redacción.

EI Grupo de Concejales 
de Alianza Popular deí 
Ayuntam'ientao de Avila, se
gún nota recibida en esta 
Redacción, ha formulado 
una propuesta, para su in
clusión en el Orden del día 
del próximo Pleno Corpora
tivo, solicitando que se adop
te el acuerdo de aprobar la 
creación de una Fundación 
Pública Municipal para la 
potenciación, desarrollo y 
fomento del deporte.

Dicha propuesta se for
mula de acuerdo con la po
testad de auto-organización 
y competencia de los muni
cipios atribuida en la ley 
Reguladora de Bases de Ré
gimen Local y en relación 
con el artículo de la misma 
disposición legal en el que se 
prevén las formas de gestión

Concierto de la Orquesta 
“Ciudad de Valladolid”
Avila. Redacción.

Conforme ha sido anuncia
do, a las 20,30 de esta noche, 
la Orquesta “Ciudad de Va
lladolid” ofrecerá un concier' 
to en el Teatro Avenida de 
nuestra capital.

Según el programa previs
to, en la primera parte inter
pretará la Sinfonía número 
101 en Re Mayor “El reloj”, 
de F.J. Haidn, Adagio-Pres

DONANTES Y 
EXTRACCIONES

Hasta el pasado mes de 
octubre se realizaron en el 
Hospital “Nuestra Señora 
de Sonsoles” de la Seguri
dad Social, un total de 1,J13 
extracciones, cifra conside- 
rablemente superior a la ob
tenida el pasado año duran
te el mismo período y que 
puede permitir que en el 
presente ejercicio se superen 
por vez primera las dos mil 
extracciones desde la crea
ción de la Hermandad en el 
año 1977.

Por lo que se refiere a la 
donación de sangre en nues
tra provincia, en el presente 
año han sido diez los pue
blos visitados por el equipo 
ambulante de la Herman
dad, con un total de 326 
donaciones y 154 nuevos 
donantes afiliados. Estos 
fueron El Barraco, Las Na
vas del Marqués, El Hoyo 
de Pinares, Navaluenga, 
Piedrahíta, El Barco de Avi
la, Madrigal de las Altas 
Torres, Fontiveros y Mom
beltrán.

directa de los servicios Pú
blicos Locales, y conforme a 
lo dispuesto en el Reglamen
to de Servicios de las Corpo
raciones Locales.

“Al margen de la porme
norizada regulación de los 
estatutos —se dice en la 
referida propuesta— enten
demos que la adecuada ges
tión del deporte en nuestra 
ciudad exige la constitución 
de un órgano con personali
dad jurídica propia y con la 
participación decisiva de los 
deportista.s y asociaciones de 
vecinos, que rija los destino.s 
del deporte, sus fines, des
arrollo, potenciación y fo
mento, abordándose como 
un conjunto tanto lo.s pro
blemas de los deportistas 
como de las adecuadas ins
talaciones donde practi
ca río”.

to, Andante, Menuetto-Alle- 
gretto-Trío, Finale Vivace.

La segunda parte del con
cierto estará integrada por la 
Serenata número 1, Op. Il,en 
Re Mayor, de Johannes 
Brahms, Allegro Molto, 
Scherzo, Trío, Adagio non 
Troppo, Menuetto I-Il, Scher
zo, Trío y Rondó Final.

La entrada a este concierto 
será libre.
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Presidida por el gobernador civil_________

Se reunió ayer la Junta de 
Seguridad Ciudadana
Avila. Redacción.

En la mañana de ayer se 
reunió la Junta de Seguridad 
Ciudadana, que estuvo presi
dida por el gobernador civil de 
la provincia, José Luis Ma
chuca, y a la que asistieron el 
alcalde de la Ciudad, Antonio 
Encinar; el teniente coronel de 
la Guardia Civil, Juan Gómez 
San Juan; el comisario jefe del 
Cuerpo Superior de Policía, 
Francisco Gómez, así como el

El paseo central del Jardín de San Antonio se encuentra lleno de hojas.
LUMBRERAS

Los jardines de San Antonio, llenos de hojas

Cuestión de competencias..
Avila. Redacción.

No hace muchos días aún 
en que elogiábamos el trabajo 
que habíamos observado en 
nuestras calles, parques y jar
dines para recoger las hojas 
que, en crecido número, caen 
de los árboles en la presente 
época. Pero, según parece, tal 
labor no se realiza en todos.

Una de estas (presuntas, 
como ahora se dice) excep
ciones, tiene como protago
nista al hermoso jardín de 
San Antonio, cuyo paseo cen
tral aparece en el estado que 
evidencia la fotografía. Según 
parece, se trata de una cues

CENTRO MEDICO "SAN JUAN DE LA CRUZ’

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Albe n.° 6. Edificio Caja Rural 
Tolf.: 22 67 79 
Consulta Diaria C.M. 64

secretario general del Go
bierno Civil, Luis Alvarez 
Rosa. En ella se trataron te
mas relativos a la inseguridad 
ciudadana.

Por otra parte, para hoy, el 
gobernador civil ha convocado 
una rueda de prensa sobre 
estos temas. José Luis Ma
chuca asistirá a dicha rueda de 
prensa acompañado del te
niente coronel de la Guardia 
Civil y del comisario jefe del 
Cuerpo Superior de Policía.

tión de competencia entre los 
Servicios de Jardines y el de 
Limpiezas. El caso es que —y 
nunca mejor aplicada la sen
tencia que en este caso— el 
uno por el otro... el jardín sin 
barrer. Los vecinos de la po
pulosa barriada inmediata con
fían, no obstante, en que se 
adopten las medidas pertinen
tes y que sea por poco tiempo.

De hecho, se han realizado 
algunos trabajos y ayer por la 
tarde se encontraba bastante 
limpio el paseo de La Sierpe, 
aunque no todo, permanecien
do el resto, según nos comen
taban algunos vecinos en es
tado “selvático”.

el Salón de Actos de la Caja Rural LUMBRERASLas conferencias del cursillo de Salud Pública se desarrollan en 

Cursillo de Salud Pública

Pérez Flores disertó sobre la peligrosidad 
de los aditivos en los alimentos
Avila. Redacción.

En el salón de actos de la 
Caja Rural Provincial se ce
lebró ayer tarde la anuncia
da conferencia correspon
diente al Cursillo de Salud 
Pública y Atención Prima
ria, que se viene desarro
llando en nuestra capital, 
organizado por el Colegio 
Oficial de Veterinarios de 
Avila en colaboración con la 
Consejería de Bienestar So
cial.

Dicha conferencia fue pro
nunciada por el ex-jefe de la 
Unidad de Higiene de los 
Alimentos de la Escuela Na
cional de Sanidad, Instituto 
de Salud “Carlos IH”, Fer
nando Pérez Flores, quien 
disertó sobre los distintos 
aditivos que son utilizados 
en los alimentos, como edul

Gómez Llera 
explicó el sistema 
archivístico español
Avila. Redacción._________

Continúa desarrollándose el 
ciclo de conferencias en ho
menaje a Carmen Pedrosa or
ganizado por el Archivo His
tórico Provincial de Avila, 
con la colaboración de la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social de la Junta de 
Castilla y León.

Según el programa previsto 
para este ciclo sobre “Los Ar
chivos y la Investigación”, co
rrespondió intervenir ayer a 
Eduardo Gómez Llera quien, 
a las ocho, en el salón de actos 
de la Cámara Oficial de Co
mercio e Industria de nuestra 
capital, disertó sobre “El sis
tema archivístico español”.

LA CALIDAD 
NUESTRO RETO 
DIARIO
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 ÁVILA

corantes, etc.
También se refirió el con

ferenciante a las contamina
ciones que pueden producir
se por el contacto de los 
alimentos con metales pesa
dos y se extendió en diversas 
consideraciones sobre las con
taminaciones radiactivas. Otro 
de los puntos tratados por 
Fernando Pérez Flores fue 
el de las grasas animales y su 
influencia sobre el colesterol.

Al final de su interven
ción, que fue muy aplaudida 
por los asistentes al acto, se 
estableció un animado colo
quio, en el que el conferen
ciante respondió a cuantas 
preguntas le fueron formu
ladas sobre temas relacio
nados con los puntos trata
dos en su interesante diser
tación.

Hoy tendrá lugar el acto

de clausura en el que, el di
rector general de Salud Pú
blica, de la Consejería de 
Bienestar Social, de la Junta 
de Castilla y León, José Luis 
Useros, pronunciará una con
ferencia sobre la hidatidosis.

A este acto se espera la 
asistencia del consejero de 
Bienestar Social de la Junta 
de Castilla y León.

El cursillo sobre salud pú
blica se inició el pasado día 
4, habiendo intervenido, en 
las cinco conferencias des
arrolladas destacados espe
cialistas en temas de salud, 
educación, zoonosis, toxico
logía, alimentos, etc. Las 
conferencias, y coloquios, ce
lebrados en el Salón de Ac
tos de la Caja Rural Provin
cial de Avila han contado 
con una gran asistencia de 
público.
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1 CASAVIEJA |

Opiniones contradictorias de los vecinos sobre 
la gestión del actual Ayuntamiento
Casavieja. Carlos Cuerva

Una vez conocidas las opi
niones de nuestros políticos, 
vamos a hacer un sondeo de 
opinión a cerca de lo que 
opina la gente de la calle, 
aquella que no tiene nada 
que ver con el Ayuntamien
to. Para ésto hemos elegido 
a. tres personas que bien 
pudieran representar cada 
una de las tendencias que 
existen en la actual Corpo
ración.

El primero de los vecinos 
entrevistados es Manuel Ji
ménez Herrera.

—¿Qué le parece la coali
ción habida entre AP y CDS 
después de las elecciones pa
ra hacerse con el Gobierno 
municipal?

—Incomprensible la coa
lición, por ser las personas 
que representan esos parti
dos muy afines politicamen
te, pero a su vez, estoy 
seguro que aún así no se 
entenderán en sus gestiones. 
A pesar de su afinidad polí
tica, y que bien pudieran 
haber ido en la misma lista, 
su ego personal o sus pro
blemas particulares así lo 
impidieron. Dios los creó y 
ellos se juntaron..., con pos
terioridad.

—Opinión sobre la ges
tión de la anterior Corpo
ración.

—Desde el primer mo
mento la Corporación ante
rior demostró: honradez, 
disciplina, dedicación plena 
y mucha y buena voluntad, 
para el desarrollo social y 
económico de su pueblo, 
que lo sienten.

—Opinión sobre la actual 
Corporación.

—Conocidas las perso
nas que representan la ac
tual Corporación, creo que 
no podrán superar las vir
tudes de la anterior, que no 
las han perdido. Aunque no 
sabe cómo me gustaría equi
vocarme. Deseoso estoy que 
me demostraran lo contra
rio, por el bien de mi pue
blo.

—¿Qué les pediría a los 
nuevos concejales?

—Con que tomaran como 
ejemplo a la anterior Corpo
ración me daría por satis
fecho. Les pediría que se 
dedicaran de pleno al Ayun
tamiento, que olvidaran sus 
causas particulares, que pu
sieran la mejor voluntad del 
mundo, que si el pueblo lo 
ve así algún día se lo sabrá 
agradecer, que no se pierdan 
dentro del basto bosque de 
la burocracia y sean prác
ticos y hagan lo que más 
convenga y engrandezca a 
Casavieja y a los casave- 
janos.

TALLER DE CONFECCION
VENDE

ABRIGOS Y GABARDINAS 
EN CALIDAD. DIRECTAMENTE 
DE FABRICA.

C/ Méndez Vigo, 36 AVILA

UNA SOLA 
CANDIDATURA

Pasamos ahora a entre
vistar a la segunda persona, 
José Manuel Martínez Ji
ménez.

—Opinión sobre la coali
ción.

—Desde el punto de vista 
político me parece lógica, lo 
que no me parece tan lógico 
es que hayan tenido que 
formarse dos candidaturas, 
cuando perfectamente po
dría haber absorbido la una 
a la otra y ser una sola. No 
hubiera dado lugar a malas 
interpretaciones y lo que es 
más importante, de ganar en 
las elecciones hubiera sido 
distinto y posiblemente me
jor para ellos. No debemos 
dudar que la ideología polí
tica de los integrantes de los 
dos grupos, e incluso de los 
votantes, se asemeja bastan
te, y perfectamente son com
patibles (cuando me refiero 
a los dos grupos, quiero 
decir en Casavieja, AP y 
CDS). De todas formas de
bemos tener en cuenta, que 
a veces en los pueblos se 
forman candidaturas, a la 
aventura, por si yo salgo, o 
porque yo soy más impor
tante que tu, cosa que no 
debieran permitir ni los mis
mos partidos, que lo único 
que buscan es una represen
tación suya, aunque ésta no 
sea digna de tal.

Puedo decir más, llegaron 
a formarse, además de los 
tres grupos con representa
ción en el Ayuntamiento 
(AP, CDS, y PSOE), otros 
dos: uno comunista y otro 
independiente, pero que sus 
integrantes decían ser total 
mente de derechas, para mí 
sólo han servido de malen
tendido y picaresca, y que a 
la hora de votar la gente 
dudase, o no lo hiciera, per
judicando a los otros parti
dos, ya que puede tratarse 
de gente que navega de un 
lado a otro sin ideas de-- 
finidas.

Volviendo a la pregunta; 
además de lo dicho, se hu
biera visto peor la coalición 
CDS yPSOE, si es que la 
otra se ha visto mal.

—Opinión que le sugiere 
la gestión de la anterior 
Corporación.

—De la anterior Corpora
ción, no puedo poneren 
duda que hayan hecho o 
intentado hacer todas las 
cosas de la mejor manera 
posible, lo cual no he llega
do a pensar. Ahora bien, el 
problema que se les presenta 
de crítica, a cualquier can
didatura, con mayoría en un 
Ayuntamiento que gobier
ne, es grandísima, ya que 

por desgracia la gente no 
estima las cosas buenas que 
hayan hecho, sino lo menos 
bueno que en un momento 
determinado hayan realiza
do. Cosa parecida puede su
ceder a los siguientes en su 
puesto.

—Opinión sobre la actual 
Corporación.

—Si he de opinar de la 
actual Corporación, debo 
decir que posiblemente sea 
pronto, hemos de esperar, 
ya que en un pueblo de mil y 
pico habitantes, no pueden 
realizarse todos los días 
grandes cosas, pero soy op
timista y creo que funciona
rán dentro de sus posibili
dades, siempre que no olvi
den que no gobiernan para 
un sector político, sino para 
todo un pueblo.

—¿Qué les pediría a los 
nuevos concejales?

—Les pediría lo mismo 
que les hubiera pedido a los 
otros; que se olviden de la 
“lucha” de la campaña elec
toral una vez hecha la elec
ción de cargos dentro del 
Ayuntamiento. A partir de 
ahí que sea la razón la que 
predomine. Que procuren 
llevarse lo mejor posible, 
porque según se lleven entre 
ellos así nos irá a nosotros.

Para finalizar con ésta 
serie de artículos que se han 
publicado en cuatro días 
consecutivos, con motivo de 
estos cien días de mandato 
en el Ayuntamiento de Ca
savieja, voy a. intentar re
sumir, aunque sea con pala
bras mías, unas declaracio
nes que por motivo de ano
nimato y por posible dureza 
del lenguaje empleado por el 
interlocutor, pero para no 
perder lo sincero y real de 
sus contestaciones me atre
vo a resumirlo de esta ma
nera.

—Qué le parece la coali
ción habida entre AP y CDS 
después de las elecciones?

—La coalición no me pa
rece correcta, aunque la can
didatura de CDS fuera una 
excisión de AP, creo que 
hubiera sido más productivo 
para Casavieja gobernar en 
minoría el PSOE, mante
niéndose en la oposición AP 
con un concejal menos y los 
dos del CDS serían quienes 
verdaderamente goberna
rían, ya que serían quienes 
inclinarían la balanza hacia 
uno u otro lado, sumándose 
a la votación de uno u otro 
grupo, según más le inte
resase.
SIGNOS EVIDENTES

—¿Qué opina de la ges
tión de la anterior Corpo
ración?

—Creo que de todos es 
conocido una serie de reali
dades, aunque sin mala in
tención, pero realidades que 
en la anterior legislatura el 
PSOE pudiera pecar de go
bernar con afán “partidis
ta”, aunque esa no fuera su 
intención, o lo hiciera in
conscientemente, pero hay 
unos signos que parecen ser 
evidentes. No me los he 
inventado yo, los hay, o se 
pueden buscar.

Gobernar con la prepo
tencia y soberbia que la 
mayoría absoluta les otor
gaba, de ahí mi opinión en 
ia primera pregunta, Pero a 
pesar de su prepotencia de
jaron de realizar cosas tanto 
o más importantes, que las 
que han realizado. Pero eso 
sí, fueron honestos y serios 
y supieron no endeudarse o 
endeudar más aún al Ayun
tamiento, aumentando más 
esa deuda, que ya es como la 
bola que sujeta el preso; esa 
deuda que digo, de once 
millones de pesetas qué se 
arrastra de años atrás.

La Mancomunidad del 
Valle del Tiétar, una buena 
idea, como idea de coopera
ción entre los pueblos que a 
mi entender es buenísima, 
pero prevee un faltal desen
lace, si no se toman las 
medidas a tiempo, ya que 
quienes lo organizan, tienen 
en sus manos un gran capi
tal, una empresa, con un 
capital social de mil millo
nes de pesetas, con un volu
men de movimiento de otros 
tantos miles de millones, 
bien pudieran generar un 
montón de millones de pér
didas, si quienes gestionan 
esa empresa no son empre
sarios profesionales, por lo 
menos buenos economistas. 
Es opinión de un simple 
observador y a su vez aficio
nado a la economía y a la 
gestión de las empresas.

—¿Qué opina de la actual 
Corporación?

—Nuestro interlocutor, 
como yo, opinamos que has
ta el día de hoy han sabido 
pasar muy desapercibidos, 
como si no existieran. Se les 
disipa la esperanza ya que si 
después de cien días no han 
sido capaces de asomar un 
poco la cabeza y realizar 
algo positivo, fuera de lo 
que venía gestando la ante
rior Corporación, dudamos, 
aunque mantenemos la es
peranza, de que a partir de 
hoy comiencen a pasar por 
el Ayuntamiento. Aunque 
tienen sobre sí la espada de 
Damocles, que lo que reali
cen sea tan pésimo, que bien 
pudiera servir como ejem
plo para sucesivas candida
turas o elecciones, o corpo
raciones.

—¿Qué les pediría a los 
nuevos concejales?

—En esta pregunta nues
tro interlocutor pide a ia 
Corporación, como buen ca- 
savejano, que lo es y se 
siente, que sean más lógicos, 
que tengan sentido común y 
que hagan entre todos que el 
Ayuntamiento funcione, 
que se dejen de partidismos 
y sean coherentes con sus 
programas, y que todos, to
dos gobiernen y sean res
ponsables de la gestión mu
nicipal.

Espero que esta transcrip
ción no moleste en absoluto 
a personas ni a partidos. Mi 
intención no es otra que si 
esta crítica es dura, que lo 
es, sirva para los que están 
hoy y los que han estado, 
sean capaces de olvidar sus 
intereses personales y traba
jar por su pueblo, que lo es.

GUISANDO
El precio de los 
níscalos, el más bajo 
desde hace años
Guisando. Félix Blázquez 
García.

Los níscalos er^n una fuen
te de ingresos para la comar
ca del Valle del Tiétar, muy 
sobrosa y, digo era, porque 
desde hace varios años, no se 
cotizan como venía siendo 
habitual.

Quienes condedicación ex
clusiva, se dedicaban a su 
búsqueda, comentan que no 
merece la pena, ya, dedicar 
tantos malos ratos a obtener 
unos kilos;, ya que cuando 
tiene lugar el regreso, al punto 
de venta, se sufre la desilusión 
de ver caído lOs precios y todo 
como, en algunas ocasiones, los 
gastos que ocasionan el des
plazamiento a trescientos o 
cuatrocientos kilómetros, 
pensando que, al menos, ob
tendríamos el precio pagado 
el día anterior y te encuentras 
con el descorazonamiento de 
que están en la mitad que 
veinticuatro horas antes.

En este aspecto, añoramos 
los años sesenta y setenta, 
cuando los camiones catala
nes, valencianos e, incluso, 
canarios, compraban. Había 
mucha competencia entre los 
compradores y el jornalero se 
beneficiaba. ' ^

Ahora, las compañías com
pradoras no aparecen. El có
mo llegan los níscalos de 
nuestra zona a las fábricas 
conserveras o a lo.s mercados 
centrales, es un misterio. Lo 
cierto es que en las grandes 
ciudades los precios están pol
las nubes; lo cierto es que las 
conservas, alcanzan cifras 
económicas altísimas; lo cier
to es que, el vecino de cada 
pueblo después de un día de 
sol a sol, buscando, llega a 
casa, por la noche, con una 
miseria de jornal, la ropa 
hecha jirones y el cuerpo se
ñalado por zarzas y retamas.

“GUISANDO: 
EL FOMENTO DEL 
DEPORTE”

Con el particular sacriíicio 
de algunos jóvenes, se ha lle
gado a conseguir la formación 
de un equipo de fútbol sala, 
deporte que goza de una salud 
extraordinaria. Dada la pre
mura del tiempo, forman 
parte de la plantilla, algunos 
guisanderos residentes en Ma
drid, con lo que puede darse “ 
la circunstancia de que, “el ■ 
banquillo”, esté desierto de ■ 
suplentes, en algunas ocasio- i 
nes. Por tal motivo y no otro, 
los resultados no son todo lo 
halagüeños que los mucha- ; 
chos se merecen. Pero que ; 
quede claro que los aficiona- ; 
dos, están esperanzados dada 
la fuerza de voluntad y capa
cidad de trabajo de los com- ! 
ponentes del equipo. ■

La próxima temporada, se., 
planiticará con tiempo sufi- ’ 
ciente. Trataremos de encon- ' 
trar un sponsor para el equipo , 
que, al menos, nos proporcio
ne vestimenta y patrocine al
gún trofeo. Si a este último, Í 
añadimos la experiencia ad
quirida, nos cantará otro ga- i 
11o. Estamos seguros.
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ARENAS DE SAN PEDRO

£1 Hogar del Pensionista será terminado antes 
de que finalice el año
Arenas. F J. Rodríguez.

El edificio del Hogar del 
Pensionista de Arenas de 
San Pedro podrá terminarse 
antes del 31 de diciembre, 
según el acuerdo al que han 
llegado el Ayuntamiento y el 
constructor que se ha hecho 
cargo de la obra, Dionisio 
Núñez Peribáñez.

El presupuesto total al 
que ascenderán las obras es 
de unos sesenta millones de 
pesetas, treinta más que el 
proyecto inicial.

El edificio, que comenzó a 
levantarse en el año 1982, 
hubo de paralizar sus obras 
al poco tiempo. Para Juan 
Antonio Rivas, concejal de 
Izquierda Unida en el Ayun
tamiento, y uno de los en
cargados de llevar este pro
yecto adelante existieron dos 
razones para la paralización 
de las obras del Hogar del 
Pensionista. “En primer lu
gar —señala el concejal—, 
por la falta de liquidez del 
Ayuntamiento, ya que el di
nero presupuestado se em
pleaba en otros menesteres, 
y al no dárselo al contratis
ta, él no podía continuar 
con los planes”.

Como segunda razón que 
aduce Juan Antonio Rivas 

están los diferentes proyec
tos presentados para la re
alización de la obra. El pro
yecto inicial incluía la cons
trucción de dos plantas. Pos
teriormente se dio ün segun
do paso para la ampliación 
de dos pisos más; esto es, en 
total constituirían el edificio 
cuatro plantas.

ULTIMO PROYECTO

El último proyecto, el que 
se llevará adelante, levanta 
tres pisos y recoge una am
pliación del proyecto inicial 
de un local de 250 metros, 
que será cedido a la Unidad 
Comarcal de Arenas de San 
Pedro. Otros tantos metros 
se destinarán a la nueva bi
blioteca del Ayuntamiento, 
que será trasladada a este 
edificio. Además de estos 
espacios la última planta se 
habilitará para dar cabida a 
otros servicios de la Cor
poración.

El Ayuntamiento para la 
construcción del Hogar ha
bía recibido una subvención 
del FONAS (Antiguo Fon
do Nacional de Asistencia 
Social), pero parte de ese 
dinero (millón y medio de 
pesetas) se ha perdido por
que se han pasado los plazos

Crédito Local, la Diputación 
Provincial y la Junta de 
Castilla y León.

para soiicitarlos. Otros or
ganismos que colaborarán 
con la obra son el Banco de

El Hogar del pensionista de Arenas será terminado en breve archivo

El pintor arenense 
Pedro Ramos 
expone en Talavera

Arenas de San Pedro.
Redacción._______________

Un total de 21 obras al óleo 
del pintor arenense se encuen
tran expuestas desde hoy en la 
Galería Cerdán de Talavera 
de la Reina. En total son 21 
obras, distribuidas en los dos 
temas preferidos del autor, 
bodegones y paisajes.

De sus bodegones dice Lo
renzo Galán en la presenta
ción que hace en el folleto de 
las obras, que “rinde un ho
menaje a los simples objetos, 
a las cosas sencillas, a 1(^ olvi
dado por común, a lo no va
lorado por ordinario. Es más, 
me atrevo a decir que quiere 
homenajear y destacar, en la 
sombra a los alfareros anó
nimos del barro, del bronce, 
del hierro”.

De sus paisajes afirma que 
“descubre y trasmite natura
leza pura, sensibilidad entra
ñable, visión cálida, contem
plación serena, lejos de una 
fría y simple imitación, muy 
lejos de una copia fotográfica”.

La exposición permanecerá 
en la Galería Cerdán hasta el 
24 de noviembre.

El número total de cuadros 
que componen la exposición 
se eleva a 21 (12 bodegones y 
9 paisajes). Los paisajes son 
casi todos de Arenas y su 
comarca.

Mombeltrán. P.P._________
Dos son los concejales de 

nuestro Ayuntamiento perte
necientes al CDS, Jaime Cres
po Fernández y Santos Mar
tín Navarro, siendo este últi
mo el portavoz que ve así los 
más de cien días de gestión de 
esta legislatura.

—¿Cuáles fueron los prin
cipales problemas que encon
traron tras su toma de po
sesión?

—Tras la toma de posesión 
como concejales, no encon
tramos ningún problema, ya 
que la misma fue el 29 de ju
nio de este año y tres días 
después daban comienzo las 
fiestas primeras, que ya que
daron preparadas por la Cor
poración anterior.

—Si se encontraron con 
problemas, ¿qué ideas o cau
ces propusieron para su so
lución?

—Problema en sí, la “Cue
va” de La Soledad, que lleva 
tres años parada y no somos 
capaces de ponerla en marcha.

A pesar de la premura de 
fechas para que funcionara 
durante el verano, se tomó el 
acuerdo por unanimidad de 
que se pondría en marcha pa
ra la fiesta de agosto, costara 
lo que costara, a lo cual el al
calde dijo que había una soli
citud de la asociación cultural 
“El Castillo” pidiendo una 
subvención para montar una 
exposición de artesanía local 
y de artistas noveles.

Se acordó ofrecerles la “Cue
va” sin pedirles nada a cam
bio para que ellos la trabaja
ran y con los beneficios obte
nidos paliar los gastos que 
ocasionara la exposición, y 
que si ellos no la querían el se 
encargaría de que alguna pe
ña la abriese haciendo allí la

MOMBELTRAN |

El grupo de Gobierno no admite 
cooperación alguna, afírma el portavoz 
del CDS
típica limonada y así dar más 
ambiente y realce a La Sole
dad; pero no ha sido así ya 
que las fiestas y el verano han 
pasado y la “Cueva” sigue 
igual.

Lo que más nos fastidia so
bre este tema es que sí hubo 
una peña que la solicitó, pero 
parece que se olvidó pronto 
que acordamos todos abrirla 
por el bien del pueblo.

La peña que solicitó abrirla 
es la de “Los Ambulantes” y 
hasta la fecha no han recibido 
contestación.

—¿Qué' realizaciones tangi
bles han conseguido?

—Ninguna, ya que la más 
importante era el pleito de los 
pinares de Serranillos y en 
una sesión se hubo de tomar 
acuerdo para nombrar un le
trado que defendiera nuestros 
intereses, proponiendo el gru
po de AP nombrar a García 
Enterría, como así ha sucedido.

Podía haberse buscado otro 
letrado más modesto, ya que 
cuando se termine el pleito —si 
se termrina— y si se gana, va 
a importar más “la botona 
que la jubona”.

—¿Qué cooperación y en
tendimiento hay entre los gru
pos políticos que integran el 
Ayuntamiento?

—Entendimiento, bueno en
tre los miembros, pero coope
ración ninguna, ya que el 
grupo que está en el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento

no quiere cooperación de na
die para solucionar los asun
tos municipales. Quieren ellos 
solos solucionarlo todo y so
lucionarlo no lo solucionan.

pero gastos de comisiones y 
comidas siguen pasando al 
Ayuntamiento. Si continúan 
los cuatro años y siguen pa
sando estas cuentas, cuando

termine la legislatura, no sa
bemos a cuanto ascenderán 
estos gastos.

En la última sesión se deba
tió este asunto, y se les advir
tió que de legislaturas ante
riores nunca apareció una 
cuenta de comida ya que este 
gasto lo pagaba cada cual de 
su -bolsillo y no del dinero de 
todo el pueblo.

—¿Qué proyectos tiene pa
ra ejecutar a corto plazo (an
tes que termine el año) y a 
plazo más amplio?

—A corto plazo la depura
dora, previsto por la anterior 
corporación. Tras la toma de 
posesión se acordó realizar la 
obra con carácter de urgencia, 
pero han pasado los meses y 
aún no se ha hecho nada.

En la última sesión se nos 
comunicó que, o tomábamos 
un acuerdo sobre la depura
dora, o nos quitaban la sub
vención de la Diputación, co
sa que no creemos. El acuerdo 
se tomó y por mayoría se eli
gió el proyecto más caro de 
los presentados, ya que el me
jor no lo sabemos. Un técnico 
hubiera tenido que asesorar al 
Ayuntamiento sobre este punto.

Decimos que es la más ca
ra, no por lo que cuesta más 
que las otras, sino por lo caro 
que nos va a salir el agua que 
consumamos los vecinos.

Para plazo más largo está- 
mos esperando que el equipo 
de gobierno nos informe de 
algo, sea oficialmente o no, 
no nos han informado de na
da, ni bueno ni malo.

Por nuestra parte los cien 
días de mandato del actual 
equipos de gobierno, está fal
ta de organización que posea 
la suficiente iniciativa para re
solver los problemas que sur
jan en esta villa.
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CEBREROS Hoy viernes

Con tres días de duraoión____________________

Visita pastoral del obispo
El presidente de la Diputación 
concede varias audiencias

Cebreros. S. de Higes.

Visita Pastoral del obispo de 
nuestra diócesis don Felipe Fer
nández a Cebreros. Estas visitas 
pastorales se suelen espaciar 
cinco años de unas a otras, en 
ellas, durante los tres o cuatro 
días de duración, el obispo visita, 
charla, dialoga, y revisa papéles, 
etc. La Visita fue preparada por 
nuestro párroco Felipe Doya- 
güez y por el obispo. El ilustre 
visitante llegó a Cebreros el vier
nes a las diez de la mañana.

En primer lugar visitó las es
cuelas y resto de centros de 
enseñanza; comenzó por el ciclo 
inicial de E.G.B., viendo a los 
chavales de lás distintas aulas, 
hablando y dialogando con 
ellos; más tarde tuvo un encuen
tro con los profesores, terminada 
esta primera fase, se trasladó al 
Instituto de Formación Profe
sional donde fue recibido por su 
directora y algunos profesores.

Durante una hora, aproxima
damente, debatió con los alum
nos de religión en un número de 
éstos sobre temas de juventud. 
Tras de un saludo cordial, el 
obispo dialogó largo rato sobre 
problemas que ellos mismos le 
expusieron.; De la sinceridad, 
cordialidad y acogida, quedó el 
obispo ampliamente satisfecho.

Por la tarde, visitó el centro de 
E.G.B. en sus ciclos medio y 
superior y habló durante bastan
te tiempo con los chavales; la 
misma acogida, el mismo tono de 
sinceridad, el mismo buen sabor 
de estos encuentros con alum
nos y profesores. Inmejorable 
fue la impresión de estos en
cuentros.

Comenzó el sábado con la 
visita a los enfermos, vió a cerca 
de cuarenta entre enfermos y an
cianos imposibilitados. No per
donó el obispo estas visitas a 
pesar de la lluvia que persistió 
durante la mañana. Su presencia 
en los hogares de enfermos fue 
particularmente entrañable. De 
cinco a seis de la tarde se reunió 
con los catequistas, después de 
la exposición de uno de ellos 
sobre la situación concreta de 
éstos, el Sr obispo dió normas y 
estimuló a continuar trabajando. 
Después dialogó con distintos 
grupos de Acción Católica sobre 
temas pastorales. A las siete de la 
tarde celebró la Eucaristía del 
sábado, en esta ocasión, y termi
nada la misa mantuvo una char
la-coloquio después de hablar 
en líneas generales sobre proble
mas de la sociedad e hizo des- 
pués una amplia exposición de

________ EL BARCO DE AVILA 1
Por iniciativa de los padres de los alumnos____________

Solucionado el problema del transporte 
escolar
Avila. Redacción

En días pasados se solucionó 
definitivamente el problema del 
transporte escolar que tenían los 
alumnos del Instituto de Forma
ción Profesional de Barco de 
Avila. Han sido los propios pa
dres de los alumnos los que, tras 
una reunión, decidieron contra
tar los medios de transporte con 
las ayudas que el Ministerio de

Avila Redacción

Para hoy, viernes, está previsto 
que el presidente en funciones 
de la Diputación Provincial reci
ba a las 12,00 horas, a represen
tantes del Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro para tratar 
algunos asuntos relativos a los 
Planes Provinciales.

Más tarde, hacia las 12,30, será

Avila Redacción;

El próximo día 30 de noviem
bre de 1987 finaliza el plazo de 
presentación de solicitudes para 
la caza selectiva de cabra mon
tés (Hembras) en la Reserva Na
cional de Caza “Sierra de Gre
dos” en la provincia de Avila

El sorteo público para el año

los temas tratados en el Sínodo 
de Roma. Al final se desarrolló 
un coloquio donde la gente le 
hizo abundantes preguntas so
bre el particular.

MISA DE LOS NIÑOS

El domingo inició la jornada 
con la misa de los niños, que 
acudieron masivamente, todo 
fue una gran fiesta, celebró el 
obispo la eucaristía con la entu
siasta participación de todo el 
elemento infantil de la localidad. 
El obispo se adaptó admirable
mente al ambiente juvenil, can
taron la misa con guitarras que 
ellos mismos tocaban, se hicie
ron ofrendas, peticiones, todo en 
total participación, el final fue 
una explosión de entusiasmo; 
cánticos, aplausos que el obispo 
aceptó visiblemente emociona
do, La Misa Mayor, la confirma
ción de los muchachos y acto 
final de la visita Pastoral.

La ceremonia se preparó con 
gran diligencia y con mucho 
cuidado. Para esta celebración 

Educación y Ciencia concede a 
cada escolar como ayuda indivi
dualizada para esta cuestión.

De este modo, son dos las 
líneas que funciona, una es la que 
recoge a los chicos de los pue
blos de la parte de Becedas, a los 
que se suman los escolares de 
EGB; la otra es la que recorre una 
furgoneta por el resto de pueblos 
de la zona.

trabajaron días enteros cuarenta 
y ocho chicos de confirmación, 
los catequistas parroquiales y 
dos hermarias misioneras que a 
lo largo del año trabajan, en la 
parroquia. Desde él día anterior 
la iglesia se adornó como para 
una gran fiesta, pancartas, pos
ters, globos, daban, al ambiente un 
tono de gran alegría, pues se 
confirmaban cuarenta y ocho 
muchachos de la parroquia. La 
ceremonia, que-duró algo más de 
una hora, dejó en todos un re
cuerdo imborrable, cada uno de 
los chicos de una forma u otra 
tuvo su intervención, recogi
miento, fervor y emoción para 
todos. Terminada esta ceremo
nia, el obispo expuso a todos su 
sincero y cordial agradecimiento 
no sólo por la celebración últi
ma, sino por todo el desarrollo de 
la visita pastoral. Con ésto dió 
por terminada la visita, acaso 
lamentar lo poco que favoreció 
el tiempo, los tres días que fue
ron abundamente pasados por 
agua, sin embargo es indiscuti
ble el buen asabor que dejó en 
todos nuestro visitante.

Por otra parte, continuán las 
actividades extraescolares en es
te Instituto de Formación Profe
sional de Barco de Avila, pues en 
breve comenzará un cursillo de 
automoción que será impartido 
por un ex-alumno del mismo. 
Durante estos meses se están 
desarrollando, también, dos cur
sillos, uno destinado al aprendi
zaje del cuidado de ancianos y 
otro de animación sociocultural.

El próximo día 30______

Finaliza el plazo de solicitudes 
de caza de cabra montés

BLASCOMILLAN
Con diversas actividades

Ayer comenzaron las fíestas 
en honor de San Millán
Blascomillán. Francisco Gutié
rrez Barcala

Tres actos determinaron y po
larizan la atención y la vida 
de los habitantes de Blascomi
llán en estas fechas en las que 
la niebla y el frío esperan im
pacientes hacerse dueños de 
La Moraña En breves palabras 
se las comentaremos.

FIESTAS

Desde ayer, día 12, hasta el 
domingo, día 15, esta villa cele
bra sus fiestas patronales en 
honor de San Millán. Diversos 
actos componen el programa 
de actos con los que el Ayunta
miento, que preside Laurenti
na Alonso obsequia a sus con
vecinos y forasteros. De entre 
ellos destaquemos los actos 
religiosos que culminaran en 
la solemne función litúrgica y 
procesión. También los actos 
deportivos que, en Blascomi
llán tienen como deporte rey a 
la pelota. Diversas competicio
nes en las distintas categorías, 
desde los más pequeños hasta 
los veteranos componen el 
programa dé la pelota que se 
verá arropado también por una 
serie de competiciones depor
tivas para estos cuatro días de 
fiesta. Y como plato fuerte los 
grandes bailes que los cuatro 
días se van a celebrar en Blas
comillán y que estarán ameni
zados por un conjunto.

AGRADECIMIENTO

Queremos hacemos eco del 
agradecimiento popular de es
ta villa y que lo materializa la 
propia alcaldesa y el Ayunta
miento hacia el joven José An
tonio Sánchez Alba por la exce

la Corporación Municipal de 
Hoyocasero la que le plantee 
ciertas consultas concernientes 
a las Normas Subsidarias de Pla
neamiento.

A las 13,00 horas será visitado 
por representantes del Colegio 
de Economistas y, a las 13,30, por 
algunos miembros del Ayunta
miento de Cantiveros, para pre
sentar algunos proyectos.

1988, serealizará el día 9 de di
ciembre a las trece horas en las 
oficinas de la Sección de Montes. 
Caza. Pesca y Conservación de la 
Naturaleza del Servicio Territo
rial de Agricultura, Ganadería y 
Montes de la Junta de Castilla y 
León, calle Bajada de Don Alon
so, 1. Avila.

lente tarea al frente de las com
peticiones deportivas y olim
piada particular celebrada en 
Blascomillán. Con su entrega, 
su dedicación y su tremenda 
ilusión, José Antonio se ha 
hecho acreedor de este agrade
cimiento que, merecidamente, 
tributa el Ayuntamiento, el 
pueblo y al que nosotros nos 
unimos con la esperanza y la 
ilusión de que Sánchez Alba 
pueda seguir encauzando el 
deporte y a la juventud en Blas
comillán.

FELICITACION

Y he dejado para el final la 
satisfacción por un lado y el 
agradecimiento que este pue
blo quiere hacer llegar hasta 
hombre que, .internacional- 
mente conocido, reconocida 
personalidad a nivel nacional, 
es un hombre ligado, enraigado 
y muy querido en Blascomi
llán. Se trata de Germán López 
Pérez-Castrillón, presidente de 
la“Volvo” y que recientemente, 
ha sido galardonado con el 
título de “Socio de Honor” del 
Hogar de Avila en Madrid. Don 
Germán, como cariñosamente 
es conocido visita Blascomi
llán con mucha frecuencia, ca
si semanalmente, para atender 
y disfrutar en su finca y convi
ve y comparte, junto a su espo
sa Leonor y a sus hijos, las* 
horas del fin de semana eon 
estos vecinos, que ahora, ilu
sionados y convencidos de que 
el Hogar de Avila ha hecho 
justicia, quieren expresar, co
mo lo hacemos nosotros a tra
vés de estas páginas de EL 
DIARIO DE AVILA su más cor
dial felicitación para don Ger
mán, el nuevo Socio de Honor 
abulense .nn Madrid.
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CRESPOS
Se desconoce la 
identidad de algunos 
de los acertantes

Veinticinco 
millones del sorteo 
de la ONCE para 
varios afortunados
Avila. Redacción.
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Veinticinco millones de pe
setas han correspondido a 
Crespos en el sorteo del pasa
do viernes, día 6, de la Orga
nización Nacional de Ciegos. 
Hasta el momento se desco
noce la identidad de algunos 
acertantes.
EL VENDEDOR, 
DE FONTIVEROS

Los sábados va a este mu
nicipio un vendedor de la 
ONCE desde Fontiveros. En 
esta ocasión dejó en el pueblo 
una tira. El sábado, día 7, 
Crespos mostraba mucha ani
mación y expectación por los 
millones recaídos, aunque en 
estas fechas se ha ido en
friando más el asunto con el 
paso del tiempo.

LANGA | Va como maestro_______ ________  ______

Teógenes Berrón, cooperante en 
Guinea Ecuatorial
Langai Francisco Gutiérrez 
Barcala.__________

La noticia nos llamó po
derosamente la atención 
cuando la sentimos como 
rumor y el propio interesado 
nos la confirmó. Es unjoven 
de Langa, 27 años, cabecera 
de lista del. CDS para el 
Ayuntamiento de Langa en 
las pasadas elecciones y 
componente hasta la fecha 
del grupo musical Arlekín.

—Me marcho a Guinea 
Ecuatorial, voy destinado a 
Bata, capital de Guinea.

—¿Como músico o como 
político?

—No, en calidad de maes
tro que soy, voy a Guinea 
como cooperante, dentro del 
área de Educación. Voy a 
formar parte del Plan de 
Cooperación que el Gobier
no Español tiene en Guinea. 
Concretamente en mi-caso 
los responsables son el Mi
nisterio de Asuntos Exterio

res y el Ministerio de Edu
cación a través de la LINED.

SU MISION: MAESTRO
—¿Cuál va a ser tu mi

sión?
—En principio dar clases 

en la Escuela de Magisterio 
de Bata, cosa para la que 
voy muy ilusionado.

Teógenes Berrón Guerra, 
además de Magisterio tiene 
la especialidad de Ciencias, 
y ha realizado diversos cur
sillos de especialización en 
Preescolar, Religión, Edu
cación Especial, Educación 
de Adultos y su otra gran 
afición, la música.

—Pero sigamos con Gui
nea. ¿Cuándo surgió esta 
oportunidad?

—Hace escasamente un 
mes. Surgió una vacante de 
cooperante, la solicité y me 
la concedieron. Desde en
tonces ha sido un vivir con

tra el reloj y contra el ca
lendario.

VACUNACIONES
—¿Qué medidas higiéni

cas te exigen?
—Una serie de vacunacio

nes. Unas con carácter obli
gatorio y otras con carácter 
opcional. Entre las obligato
rias están las de cólera y la 
fiebre amarilla y además me 
he puesto la antitetánica, 
contra el paludismo y una 
serie de ellas.

—¿El viaje?
—Salgo de Madrid en un 

avión regular de línea de Iberia, 
creo que tardo unas 8 horas. 
Ef viaje me lo subvenciona 
Asuntos Exteriores. Allí va
mos a vivir en unas casitas 
tipo chalet, que se llaman 
“Caracolas” junto a la pla
ya. La figura -de la Mami es 
muy conocida como la seño
ra que cuida nuestras cara
colas.

Los pasados lunes 
y martes

Dos heridos leves 
en accidentes de 
tráfico en la
Provincia
Avila. Redacción. 

Emiliano González Martín, 
de 25 años, resultó herido 
leve, cuando el turismo que 
conducía, un Ford Fiesta, 
AV-3527-B, atropelló a una 
res vacuna que irrumpió en la 
calzada. El hecho tuvo lugar a 
las 6,30 horas del martes en el 
kilómetro 6,200 de la carre
tera AV-900 (Avila-Burgo- 
hondo), en el término Aluni- 
cipal de Avila. .

ATROPELLO
El pasado lunes, 9 de no

viembre, hi peatón Hortensiíi 
Martín Martín, de 67 años, 
sufrió lesiones leves al ser 
atropellada por un turismo 
marca Simca 1200, GR-SOSS- 
C, en el casco urbano de la 
localidad abulense de Poyales 
del Hoyo. El conductor del 
vehículo resultó ileso.

^^df ^^ief¿af ^B^uitof 
TU TIENDA DE BRICDLAGE Y MANUALIDADES 

Precios especiales por cantidades 
CORTAMOS MADERA EN EL ACTO

Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

CLINICA SANTA TERESA
CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Telf. 22 14 50
HORAS CONVENIDAS

C. S. n." 67

Z^A Z/VCLU/DO

kilómetros- debido a la implantación de 
una nueva generaeión de motores de al
to nivel tecnológicoZ^omo en el precio 
de piezas de recambio donde Citroën es
tá llevando a cabo una agresiva política 
comercial.

EXCELENTES PRESTACIONES
Calidad y belleza a un precio más que 

Interesante. El BX responde además con 
un irreprochable comportamiento en ciu
dad y carretera. Cualidades que posee 
gracias a su suspensión hidroneumáti
ca garantizada hasta dos años con el lí
mite máximo de 100.000 Kms, a su per
fecto sistema de dirección, a sus poten
tes frenos, a su absoluta estabilidad y a 
una potencia y capacidad de respuesta 
admirables.'

MINIMO COSTE 
DE MANTENIMIENTO

Su reconocida fiabilidad, juntó a su 
probada seguridad le permiten ofrecer 
una máxima economía.

Tanto en consumo, el BX Diesel tan só
lo gasta 3 pesetas por kilómetro, como 
en mantenimiento, prácticamente no pi
sa el taller -10 horas cada 100.000

ALTO VALOR DE RECOMPRA
Su firme valor de recompra, con 

una cotización que no se des
valoriza -el BX práctica
mente se vende so-
lo- da corno resul
tado un negocio 
inmejorable que 
ahora, además, 
le supone un im
portante ahorro 
acogiéndose a 
las actuales o- 
fertas de los 
concesionarios 
Citroën.
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Con especial referencia a los directores generales 

Personal de la Junta denuncia el 
comportamiento de altos cargos
Valladolid. Efe.

El Comité Intercentros del 
personal laboral de la Junta de 
Castilla y León ha denunciado 
lo que considera “comporta
miento dictatorial” de algunos 
altos cargos de la Administra
ción regional con sus subordi
nados.

Las denuncias van dirigidas 
principalmente a directores 
generales, quienes, según miem
bros del comité, encomiendan 
a sus subordinados como chó
feres, ujieres u ordenanzas ta
reas al margen de su cometido

El alcalde de Dueñas prohibe la 
venta de polvos de pica-pica
Dueñas (Palencia). Efe.

El alcalde de la localidad 
palentina de Dueñas ha pro
hibido la venta de polvos de 
pica-pica y cerbatanas en los 
quioscos para evitar las situa
ciones incómodas que creaban 
algunos niños.

profesional.
En este sentido, el Comité 

Intercentros, que ha tras

ladado estas denuncias a la 
Presidencia de la Junta, ha 
indicado que investigará todas 
aquellas situaciones irregula
res propiciadas por determi
nados directores generales.

Por otra parte, el citado 
Comité ha rechazado el pro
yecto de privatización de la 
Inspección Técnica de Vehícu
los (ITV), ya que considera 
que se debe mantener como un 
servicio público.

Al parecer, gran número de 
chicos de la localidad se dedi
caban a disparar, ayudados 
por una cerbatana, polvos 
pica-pica a la cara de otros 
niños y personas mayores, que 
sufrían posteriormente múlti
ples irritaciones.

Está convocada para hoy por UGT y CC.OO.

Los empresarios consideran que la 
huelga agravaría el problema de la 
minería en la Región
León. Efe.

La Asociación Provincial 
de Empresarios de Minas de 
Antracita de León considera, 
en un comunicado publicado 
ayer, que la huelga convo
cada para hoy por UGT y 
CC.OO. en la minería de 
Castilla y León agravará los 
problemas del sector.

Los empresarios leoneses 
del sector de la* antracita, a 
través del comunicado, ins
tan a las centrales sindicales 
a que mantengan “un diá
logo constructivo” con la 
patronal minera, para solu
cionar los problemas del sec
tor e intentar, en lo posible, 
que disminuya el número de 
accidentes mortales entre los 
mineros.

Según los empresarios, la 
huelga convocada para hoy 
es “poco constructiva” y con
tribuirá a agravar la “deplo

rable” situación financiera de 
las empresas del sector.

En el comunicado, los em
presarios manifiestan su 
preocupación por el aumento 
de los siniestros en las minas 
y su intención de “tomar las 
medidas necesarias” para im 
crementar la seguridad en las 
explotaciones.

Por su parte, UGT y 
CC.OO. mantienen la con
vocatoria de huelga en la 
minería de Castilla y León, 
después de no haber llegado 
a un acuerdo con el Gobier
no Regional en materia de 
seguridad minera.

Los representantes de los 
sindicatos^ tras la reunión 
del miércoles con el conse
jero de Economía y Hacienda 
de Castilla y León, rechaza
ron “la política de gestos”del 
Gobierno Regional y solici
taron la aplicación de la le
gislación vigente sobre segu

ridad minera.
También exigieron el cum

plimiento de las más de mil 
setecientas prescripciones mi
neras realizadas por el ante
rior Gobierno Regional, a 
raíz del Plan Integral de Se
guridad Minera.

En la reunión con el conse
jero de Economía y Hacien
da, los representantes de los 
sindicatos expusieron como 
una de las causas principales 
de los accidentes minerías la 
contratación laboral, que im
pide a los trabajadores de
nunciar las irregularidades 
en sus minas, por miedo a 
que no les sea renovado el 
contrato.

Según las centrales sindi
cales, la huelga de hoy pre
tende que la Administración 
regional tome conciencia de 
la situación de los trabajado
res del sector y aplique la 
legislación sobre seguridad.

Seguro Combinado del Hogar
UGT: El Gobierno, obligado a 
negociar la apertura de líneas 
férreas

A HORRE SE 
DISGUSTOS
Y DINERO

Zamora. Efe.

La UGT de Zamora consi
dera que la Junta de Castilla y 
León está obligada a negociar 
con RENFE la reapertura de 
las líneas férreas cerradas en la 
Comunidajd, por estar consi
deradas deficitarias.

Según la central socialista, 
laoferta realizada por RENFE 
es la de suscribir un convenio 
con el Gobierno regional y las 
Diputaciones afectadas, me
diante el cual se compartiría a 
partes iguales las inversiones y 
la explotación de las líneas 
férreas hasta ahora deficita
rias.

En la rueda de prensa, el 
responsable de la Federación

de Transportes de la UGT de 
Zamora, Valeriano Alonso, in
dicó que su sindicato no des
cartaría la convocatoria de mo
vilizaciones, en el caso de que 
la Junta de Castilla y León se 
niege a negociar con RENFE 
la reapertura de las líneas 
férreas.

Valeriano Aloso recordó que 
el presidente de la Junta de 
Castilla y Leen, en su pro
grama electoral, se compro
metió a negociar la reapertura 
de las líneas férreas.

Piense los riesgos que puede correr, ya que todas las precauciones 
son pocas, y los daños que se pueden producir en su vivienda 

por robo, incendio, inundaciones... son incalculables.
Piense que, a lo mejor, es Vd. muy precavido, ¿pero lo será también 

su vecino? Ponemos a su disposición nuestra seriedad, 
nuestra experiencia y la profesionalidad de nuestros Agentes, 

para ahorrarle disgustos innecesarios, a un precio sorprendente. 
Cuente con nosotros y se ahorrará disgustos y dinero. ¡Seguro!

Grupo de danza soviético actúa 
hoy en Valladolid
Valladolid. Efe.

El grupo de danzas de la 
República Socialista Soviética 
de Bielorrusia (URSS) actua
rá hoy en Valladolid, con mo
tivo del 70 aniversario de la 
Revolución de Octubre, a invi
tación del PCE.

El grupo de danzas de Bie
lorrusia, fundado en 1959, es 
uno de los conjuntos coreo
gráficos de mayor prestigio de 
là Unión Soviética y recoge en

su repertorio una variada mues
tra de las tradiciones folklóri
cas de Bielorrusia, la república 
más occidental de las quince 
que integran el territorio sovié
tico, cuya capital es la ciudad 
de Minsk.

Este grupo de danzas com
bina las investigaciones fol
klóricas y coreográficas y la 
originalidad ,de sus represen
taciones, que han suscitado la 
atención de los públicos de 
dentro y fuera de la URSS.

Editada la obra de Jorge Guillén 
en cinco tomos

SANTA LUCIA, S.A.
COMPAÑIA DE SEGUROS

AVILA
Paseo de Don Carmelo. 22 
05001 AVILA
Tel. (918) 21 31 19

Valladolid, efe.

El Centro de Estudios Jorge 
Guillén ha editado la obra 
completa del poeta vallisole
tano en cinco tomos, en los 
que se incluyen poemas inédi
tos.

La edición se ha realizado a 
gusto del propio Jorge Gui
llén, quien, seis meses antes-de 
morir, eligió personalmente la 
clase de papel, el color y el tipo 
de impresión de la obra.

Los cinco tomos, cada uno 
de los cuales recoge una época 
literaria de Jorge Guillén, son 
“Cántico”, “Clamor”, “Ho
menaje”, “Y otros poemas” y 
“Final”

La obra editada por el Cen
tro de Estudios Jorge Guillén 
incorpora las correcciones que 
hizo el poeta vallisoletano y en 
el tomo “Final” se incluyen los 
últimos poemas de Quillén, 
una treintena, que estaban iné
ditos.
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Una nueva ideología: El consumo
Actualmente la sociedad 

en su conjunto parece estar 
sensibilizada acerca de los 
derechos que le correspon
den y amparan, y que se 
plasman en nuestra Consti
tución. Y una de las mate
rias en que más se ha no
tado un avance en- el ante
rior sentido es acerca del 
consumo y el individuo co
mo consumidor. Es evidente 
que cualquier iniciativa en 
este campo es loable y mere
cedora de nuestro apoyo, 
pero cabría que nos pregun-^ 
táramos si todos los proble
mas que acucian ai consu
midor se solucionarían con 
una mejor defensa de sus 
derechos. Personalmente no 
creo que por este único ca
mino encontremos la solu
ción, sino más bien, se hace 
necesario una profundiza
ción en esta temática, acer
camos al origen del consu
mo en nuestra sociedad mo
derna; es necesario que nos 
planteemos esta disyuntiva, 
si de verdad lo esencial es 
consumir m.ás pero bien (lo 
cual es necesario), que con
sumir un tanto menos.

Hoy por hoy vivimos una 
época de consumo desafora
do, la gente ha encaminado 
sus iniciativas a conseguir 
un lujo cada vez mayor, y 
para España, se quiera o no 
reconocer, —un país po
bre—, supone una forma de 
vida por encima de nuestros 
auténticos recursos. Sin lu
gar a dudas, el consumo está 
intimamente unido al con
cepto de ciudad, y éste a su 
vez al de industria y comer
cio, factores ambos que re
quieren para su desarrollo
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Problema^ 
con el agua

Sr. Directo:
Después de escuchar en re

petidas ocasiones lo bien que 
funciona este Ayuntamiento, 
la rapidez con que se están 
solucionando los problemas y 
quejas que llegan a su “buzón 
de sugerencias”, queremos 
puntualizar y hacer saber una 
vez más los problemas de 
agua que estamos padeciendo 
los vecinos de la zona de 
Santo Toniás y a los que no 
les ha llegado su solución:

—Cortes de agua sin previo 
aviso.

—Falta de presión, sobre 
todo los fines de semana, con 
lo que algunos vecinos que 
viven en los pisos altos se ven 
privados de agua, aparte de 
los problemas que ocasiona 
esta falta de presión a los electro
domésticos, como lavadoras, 1a- 
''avajillas, etc., que, al no tener 
la suficiente tuerza el agua 
deja de entrar con lo que el 
motor se quema, y como tan
to los cortes como la falta de 
presión son imprevisibles, es
tás expuesto a este problema 
todos los días.

Ante ésto creo que estamos 
en el derecho de exigir una 
aclaración de las obras que-'se 
están realizando en la zona. 

una cierta despersonaliza
ción del hombre. Y ha sido 
ésto lo que ha impedido, 
como hubiera sido de de
sear, que el consumidor se 
haya puesto a la cabeza del 
sistema. Su irreflexibilidad y 
falta de raciocinio es lo que 
le ha llevado a una débil 
situación (de inferioridad) 
frente a un sistema de pro
ducción cada vez más profe
sionalizado y conocedor de 
sus objetivos finales, adop
tando a fin de cuentas una 
apatía y sumisión ante las 
cosas que de manera impor
tante inciden en su vida. Por 
eso muchos autorés han 
mantenido la opinión,de que 
en là sociedad de consumo 
las ideologías han muerto, 
de esta manera Titmuss es
cribió: “Todo se torna en 
una cuestión de pactos entre 
grupos de poder de la socie
dad. La democracia política 
se convierte en un instru
mento para elegir entre dife
rentes líderes, pero no entre 
diferentes objetivos socia
les”. Sin ser demasiado pers
picaces podemos encontrar 
un perfecto paralelismo con 
lo que se está produciendo 
en el mapa político español 
actual, donde la principal 
acusación que se lanza fren
te a los partidos políticos es 
su falta de una verdadera 
ideología que les identifique 
frente a los demás, al menos 
en la práctica.

Pero ésto no sería lo más 
grave, sino la peor conse
cuencia que esta situación 
ha traído consigo ha sido 
que,—en palabras del cate
drático de Derecho Admi
nistrativo, Alejandro Nie- 

Cartas al director
qué arterias de agua se han 
creádo o se han suprimido, 
porque antes no teníamos es
tos problemas y a partir del 
comienzo de las obras, cuan
do teníamos que ver la mejora 
en el abastecimiento hemos 
empezado a sentir lo contra
rio. ¿Para qué sirve el “Bole
tín Informativo” que creó el 
Ayuntamiento, aparte de ex
plicamos lo bien que han 
solucionado algunos proble
mas el grupo mayoritario y 
criticar lay posturas del resto 
de los concejales? no deberían 
explicamos también las cosas 
que no se pueden solucionar.

María Pilar Sañudo 
y 22 firmas más.

El INSALUD de 
Avila, moroso

Llevamos algunos años en 
que, al llegar esta época, pa
rece que se termina el presu
puesto del INSALUD de Avi
la y los trabajadores de los 
centros que dependen de él se 
ven privados de sus honora
rios.

En esta ocasión, en el Hos
pital “Nuestra Señora de Son
soles” no solamente no se han 
regularizado los incrementos 
salariales del presente año ni 
se han abonado sentencias de 
tribunales y acuerdos firma
dos por la propia Dirección

Ricardo Fuentes
to—, “la opulencia se ha 
hecho agresiva, los ricos ex
hiben sin pudor su consumo 
desenfrenado”. Es evidente 
que el ciudadano trata de 
definir su personalidad por 
los objetos que consume, 
vivienda, automóviles, ropa, 
etcétera. El profesor José 
Castillo opina que se trata 
de un proceso que consiste 
en la atribución antropo
mórfica de características fí
sicas, psíquicas o sociales a 
los objetos, y en la posterior 
cosificación del individuo 
por la asunción del objeto 
así definido como extensión 
de su personalidad.

La solución a tai situación 
no es fácil, ni el que suscribe 
se siente capacitado para 
encontraría, mas, si de ver
dad interesa una solución, 
pero partiendo de que el 
consumo en sí no es grave si 
no lo ponemos a la cabeza 
de nuestros intereses, bien 
valdría que nos paráramos a 
pensar qué es lo que esta
mos consiguiendo con esta 
actitud tan devoradora, ha
cia donde nos está conducien
do. Sería bueno que alguna 
vez nos diéramos cuenta de 
que el consumo nunca debe 
influir en la conformación 
de nuestra vida, del ser de 
cada uno, e intentar nuevas 
alternativas, como sería la 
de una participación más 
real y efectiva en los proble
mas de nuestra comunidad 
(mecanismo propió de las 
democracias occidentales), 
en una mayor solidaridad, 
en resumen que la consigna 
suprema no sea el consumo.

Ricardo Fueptes

Provincial de Avila sino que, 
incluso, desde el mes pasado 
se han dejado de abonar guar
dias médicas y horas noctur
nas u otros complementos al 
resto del personal.

Casualmente en este mes, 
como sabrán los lectores, se 
han de pagar ' impuestos a 
Hacienda (el 2^ plazo de la 
Declaración de la Renta; Con
tribuciones Urbanas, Rústica, 
Pecuaria; Licencias de Profe
sionales; etc.), arbitrios y ta
sas a los Ayuntamientos y 
para algunas personas, plazos 
de créditos en viviendas u 
otros enseres.

Esta actitud del INSALUD 
de Avila puede obligar a al
gunos trabajadores a no cum
plir sus deberes ciudadanos, 
viéndose abocados a recargos 
o a tener que solicitar crédi
tos con el consiguiente pago 
de intereses.

Esta falta de sensibilidad de 
los responsables del INSA- 

. LUD, a quienes se les han 
comunicado verbalmente y 
por escrito estos hechos sin 
que, al parecer, hayan tenido 
el eco esperado, creemos que 
deben ser conocidos por la 
opinión pública para que juz
guen la situación, puesto que 
no es el primer año que ocu
rren.

Miguel Otero Gómez 
Delegado Sindical Hospi
talario Sindicato Médico 

de Avila (CESMJ.

“Para el cristiano hasta el sol que 
se pone sigue brillando”.

JUAN XXIII

A vila medieval
PPT.

El quiosco
Las puertas 
al campo
__________El País, 12 X1-87

La Delegación del Gobier
no en Madrid pretende pro
hibir las manifestaciones en 
determinadas calles de la ca
pital. Tal decisión, tomada a 
petición del Ayuntamiento 
después de que sendas movili
zaciones de bomberos y ex
portadores de tomate colap
saran la ciudad, ha sido pro
testada por los sindicatos, que 
ponen en duda la legalidad de 
la medida y están dispuestos a 
desobedecería.

Durante los primeros meses 
de este año, Madrid fue con
vertida por los más variados 
sectores y gremios en escena
rio de toda suerte de mani
festaciones: estudiantes, obre
ros en reconversión, tenderos, 
médicos, braceros del campo 
se dieron cita en las calles, 
convencidos de que la reper
cusión de su protesta sería 
mayor si sé acercaban a la 
ciudad en que tiene su sede el 
Gobierno, pero también la 
televisión estatal, las redac
ciones de los diarios y emiso
ras de difusión estala) y las 
embajadas extranjeras, entre 
otros. Recientemente, unos 
cientos de bomberos tomaron 
la plaza de la Cibeles y, utili
zando el material que los ciu
dadanos han financiado y 
puesto en sus manos para 
apagar incendios, se dedica
ron a rociar la calzada con 
espumas químicas, impidien
do la circulación y provocan
do grandes atascos. Decenas 
de miles de madrileños llega
ron tarde a sus ocupaciones 
por esa protesta ilegal de unos 
cientos de funcionarios pú
blicos. Eso, sin género de 
dudas, es un abuso, pero tam
bién lo es la actitud del jefe 
de bomberos —y su falta de 
dignidad política— tras lo su
cedido en el incendio de Al
macenes Arias, donde varios 
de sus hombres perdieron la 
vida. Un abuso fue igualrnen- 
te que unos 20 camiones de 
gran tonelaje fueran abando
nados días despüés en una 
encrucijada vital del tráíico de 
la ciudad, provocando un co
lapso que duró siete horas y 
afectó a cientos de miles de 
personas. Pero los excesos de 
unos ciudadanos concretos no 
deben justificar los del poder.

Las autoridades tienen obli
gación de garantizar, de 
acuerdo con las leyes, que el 
ejercicio del derecho de mani
festación no .se ejercite íí costil 
del derecho de otros ciuda
danos. Sin embargo, la solu
ción que se pretende dar al 
caso resulta más que discuti
ble, aparte de difícilmente 
aplicable. La prohibición con 
carácter general de manites- 
tarse en determinados sitios 
atenta contra un derecho 
constitucional y además es un 
remedio peor que la enfer
medad. .

La pensión 
de los ministros

Diario 16, 12-XI-87
Las pensiones y el sueldo de 

los funcionarios han sido el 
caballo de batalla de la actual 
crisis entre UGl y el Gobier
no de Felipe González. La ley 
de Presupuestos se ha conver
tido en la piedra de toque 
para destacado.s sindicalista.s 
que ocupan escaño en el Par
lamento. El diputado pro*gu
bernamental Justo Zambrana 
— último caso llamativo— 
acaba de renunciar a su alto 
puesto en la dirección de la 
Unión General de.T rabajado
res para retener el acta de 
diputado. Todo lo contrario 
de To que habían hecho su.s 
compañero.s Nicolás Redon
do y Antón ,Saracibar.

Estando así las cosas, con 
la sensibilidad a flor de piel, 
se descubre por una denuncia 
de Alianza Popular que en la 
ley presupuestaria se ha me
tido “medio de tapadillo” una 
subida del 10 por 100, más 
dos pagas extraordinarias, en 
las pensiones de los ex minis
tros —172.035 pesetas men
suales- y antiguos altos car
gos de la Administración para 
el año que viene. Ocurre ade
más que “las pensiones de los 
altos cargos son compatibles 
con otras y están exentas de la 
obligación de cotizar”.

Desde la derecha se ha cali
ficado este hecho de bochor
noso, teniendo en cuenta 
la decisión del Gobierno 
socialista de situar el alza 
de pensiones y el sueldo de los 
funcionarios er^el listón del 4 
por 100. ¿Qué dirán desde la 
izquierda y muy particular
mente desde la UGT ante este 
detalle?
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Confortable moda austriaca
El estilo austríaco y más 

concretamente esa forma tan 
peculiar de hacer moda impli
ca en su concepto comercial el 
trabajo de 21 fabricantes aus
tríacos de confección y acceso
rios. El éxito comercial de esta 
macrocooperativa de la con
fección y los accesorios está 
siendo respaldado año tras año 
por la calidad y la originalidad 
de sus creaciones.

En este sentido, España com
parte con países de la comuni
dad europea como con el pro
pio Japón y EE.UU., incluso, 
un lugar común en lo más alto 
de la escala comercial y publi
citaria.

El estilo austríaco ha sido 
—desde siempre— una suge
rencia a tener en cuenta por los 
más destacados creadores de 
moda —incluso de Alta Cos
tura— como es el caso de Yves 
Saint Laurent que recoge de 
este estilo las “pequeñas tirole
sas”, asimismo, los vestidos de 
la corte austríaca “a los Sissy” 
en las creaciones de Louis Sche
rrer y en un largo etcétera, de 
ejemplos del diseño de moda 
mundial. La moda austríaca 
responde —con sus coleccio
nes de esta temporada— a los 
mínimos de funcionalidad que 
permite acaparar todos los es
tilos de vida y ocasiones posi
bles en que la mujer brilla por 
su elegancia (fines de semana, 
cacerías o excursiones planifi
cadas...) Capas, trajes, abrigos 
“redingote” parten de una rus
ticidad convencional “de aire 
romántico” para pulir sus es
tructuras y alcanzar a vestir a 
la mujer en la ciudad, en el 
desempeño de su trabajo y 
actividades sociales.

Detalles de esta temporada 
en exclusiva para la presenta
ción de la moda austríaca han 
sido los que se incluían en el 
corte y para estar en línea con 
las tendencias generales —El 
típico Loden austríaco—, los 
botones de plata, las “lampas” 
y los adornos en cuero.

En la oferta de los fabrican
tes austríacos —herederos de 
una tradición secular en la 
confección artesanal— se in
cluyen elementos muy tradi
cionales, tales como las legen
darias “janker”, de lana, de 
borra y las chaquetas “spen
cer” con bordados a mano.

Gastronomía: Técnicas culinarias
Madrid. Lid.

Entre los temas de cocina que se deben tratar quizás sea 
uno de los más importantes el que se refiere a las técnicas 

^culinarias que han de emplearse para la buena elaboración 
de los platos.

Para cocinar hay cuatro técnicas apropiadas: 1.—-Proce
dimientos por vía líquida. 2.—Procedimientos por vía seca. 
3.—Procedimientos finales, y 4.—Procedimientos auxiliares.

En el primer grupo, o sea 
en el de los procedimientos 
por vía líquida, podemos 
considerar tres apartados: 
ebullición, que se subdivide 
en otros tres; cocción, blan
queamiento y escalfado. Gui
sados, subdividido en ocho: 
estofado, civet, braseado, ra- 
gus, salteado, salmis, frica- 
sea, y salpicón. Y frituras, a 
la baja y a alta temperatura, 
según se utilicen como exci
pientes la mantequilla, ca
lentada suavemente, o que 
se empleen grasas animales 
o vegetales.

Conjunto de chaqueta ablusonada, con cinturón de piel, sobre falda larga 
acampanada, imitación del estilo austriaco, y gorro ruso.

Dentro de las ramas de la con
fección en que se mueven estos 
21 fabricantes luce con luz 
propia, la rama del esquí, en 
consonancia con la geografía 
de ese país y con la tradición 
deportiva en la práctica na
cional de este deporte. Los 
diseñadores de este país, en la 
frontera con Alemania, han 
reconvertido los productos en 
serie para el consumo nacional 
en piezas de diseño que se 
amoldan a los gastos actuales 
en cualquier lugar de Europa o 
incluso del Lejano Oriente.

Dentro de los conjuntos que 
se exhibieron y que formaron 
parte de la colección para la 
temporada Otoño-Invierno, ca
be destacar algunas propues
tas. Las chaquetas y chalecos 
de lana abatanada, en tonos 
burdeos y negro, en combina
ción con pantalones en piel de 
ciervo. (Hofer-Nohstadt). Tam
bién los trajes de chaqueta que

En el segundo grupo, que 
es el de los procedimientos 
por vía seca, se encuentran 
los asados, que pueden ha
cerse al horno; a fuego di
recto, bien a la parrilla, al 
asador o a la plancha, y las 
masas y pastas, que es el 
nombre que se le aplica a 
ciertas preparaciones en las 
que intervienen harina u 
otros productos derivados, 
mezclados con agua u otros 
líquidos, y cocidos después 
al horno.

En el grupo tercero — 
dedicado a los procedimien

tanto se van a llevar en esta 
época, en este mismo tejido, en 
tonos: Verde, negro y rojo 
(original Zalzburger). Conjun
tos de lana abatanada gris con 
botones de plata sobre faldas 
en terciopelo negro (Gieswein). 
Los conjuntos en Loden de 
todos los tonos pero entr-e los 
que predominan los rojos tin
to y burdeos, el verde y el 
negro (Christa Moden, Wen
ger, Schneiders...).

Monos esquí en tonos vivos 
y estampado tropical.(Haserg- 
Sport) o en negros, impresos 
con diseños “Arte Moderno” 
(Alaska). Dentro de un estilo 
más sofisticado cabe destacar 
los conjuntos en bouclé de 
lana en tonos verde oscuro con 
adornos en imitación astracán. 
Faldas en azul oscuro con di
seños turcos (Pfister) o los 
conjuntos para caza y mon
taña en Ioden Hymalaya en 
tonos verdes y cuadros. 

tos finales— podremos in
cluir cinco apartados: grati
nado, aspic, glaseado, espe
samientos y emulsiones.

Y, por último, cabe estu
diar los procedimientos auxi
liares-, que son veinte prin
cipalísimos: adobar, atar o 
embridar, bañar, baño Ma
ría, chamuscar, clarificar, con
dimentar, cuajar, dorar, en
lardar, escabechar, escaldar, 
macerar, mechar, reduir, re
hogar, salsear, sazonar, soa
sar y trinchar.

Sería muy interesante edi
tar un libro de cocina, clasi
ficándolo por medio de los 
dos primeros procedimien
tos, ya que el tercero y cuar
to pueden ser aplicados so
bre los anteriores.

De todas formas, es esen
cial el dominio de estas téc
nicas culinarias para poder 
trabajar con éxito entre fo
gón, sartenes y cacerolas.

El médico en casa______________

Propiedades alimenticias y 
terapéuticas del ajo

El ajo, considerado como legumbre medicamento, presen
ta propiedades alimenticias y terapéuticas muy originales. 
Su empleo es antiquísimo, ya que 4.500 años antes de Cristo 
los egipcios lo almacenaban como comida de los obreros 
que trabajaban en la construcción de la gran pirámide de 
Gizet. El ajo es principalmente rico en hidratos de carbono. 
Pero lo que le caracteriza es una esencia que da por destila
ción sales de álilo, un cuerpo análogo a las enzimas, la alisi- 
na, un glucósido sulfurado, la alema.

. Son estas dos últimas sus
tancias ias que, cuando es
tán unidas, producen el fa
moso y tenaz olor despren
dido por el ajo. Este olor, 
uno de los más penetrantes 
del reino vegetal, es el que 
repele a muchos a utiiizarlo 
como alimento, pese a la ri
queza y variedad de los pro
ductos nutritivos del ajo.

PODER ESTIMULANTE /
Muchas de las propieda

des atribuidas por nuestros 
antepasados son reconocidas 
al ajo en nuestros días. Los 
médicos contemporáneos ad
miten, en efecto, su poder 
estimulante, sus virtudes an
tisépticas y vermífuga, sus 
acciones digestivas así como 
el papel favorable en ciertas 
bronquitis. Su poder estimu
lante se aprovechó para com
batir los efectos depriméntes 
de tóxicos y venenos. Pre
senta una reacción excitante 
sobre el aparato digestivo.

Recetas de cocina
Gambas con 
gabardina

Se quitan en crudo las ca
bezas y patas de las gambas y 
dos tercios del caparazón que 
las recubre el cuerpo, dejando 
el último trozo y la cola. Se 
hace una masa con harina, sal 
y sifón o cerveza. Para 1/4 kg. 
de gambas se hace la masa 
con 100 gr. de harina y se de- 
líe con sifón (no frío) hasta 
tener un masa del espesor de 
una bechamel. Se añade un 
pellizco de sal, otro de aza
frán en polvo. Se secan bien 
las gambas con un paño lim
pio y de una en una, cogién
dolas por la cola, se meten en 
el. masa sin que cubra esta úl
tima. En una sartén se tiene 
aceite caliente (se prueba el 
punto con una rebanada de 
pan) y se echan varias a la vez.

Se sacan y se dejan escurrir 
en un colador grande y se sir
ven recién fritas.

Sopa de cebolla 
clara (6 personas)

3 cucharadas soperas de 
aceite, 2 cebollas medianas 
cortadas en rodajas finas (200 
gramos), 2 cucharadas sope
ras rasadas de harina, 2 litros 
de caldo (o agua con pastillas 
de Gallina Blanca, Starlux, 
etcétera), 1 cucharada sopera 
de perejil picado, 100 gramos 
de queso parmesán rallado 
(facultativo), sal.

Se ponen las 3 cucharadas 
de aceite en una cacerola; 
cuando está caliente el aceite, 
se echa la cebolla en rodajas y 
se deja que tomen color (unos

Bajo su influencia, aumenta 
la secreción y permite una 
mejor digestión, tanto más 
cuanto que el poder antisép
tico del ajo refuerza consi
derablemente esta virtud. Se 
elimina en grandes projíor-. 
ciones por los pulmones, ac
tuando la esencia del ajo so
bre las mucosas bronquiales 
como antiséptico y antica
tarral.

EL AJO ESPAÑOL, 
DIFERENTE

La alisina tiene propieda
des antibióticas sobre el es
tafilococo piógeno así como 
también sobre gérmenes del 
grupo disentérico. Pero no 
se confunda, señora." En el 
mundo existen unas 280 es
pecies de éste bulbo, que 
pertenece a la subfamilia de 
las alaoideas, pero a nos
otros nos interesa en estos 
momentos el “aliium sati
vum” (ajo común), tan fre
cuente en nuestra culinaria.

lO minutos), moviendo con 
cuidado la cacerola. Se reti
ran en un planto aparte y se 
ponen entonces las 2 cucha
radas de harina, moviendo 
durante unos minutos hasta 
que se tueste un poco ésta. Se 
añaden los 2 litros de caldo y 
las cebollas antes separadas, 
dejándolo cocer despacio du
rante 20 minutos. Se retira del 
fuego y se añade la cucharada 
de perejil muy picado.

Se sirve en sopera; aparte, 
en un platito, se sirve queso 
parmesán rallado para quien 
le guste.

Acelgas rehogadas 
(6 personas)

1.1/2 de acelgas (con mu
cho verde), agua fría, 8 cucha
radas soperas de aceite, 2 ra- 
banadas de pan frito cortadas 
en 4 trozos, 1 cucharada sope
ra de vinagre, 1 cucharada 
sopera de cebolla muy picada, 
1 diente de ajo, sal.

Se cuecen las acelgas como 
está indicado en la receta 265. 
Una vez cocidas, se escurren 
muy bien. En una sartén sé 
pone el aceite a calentar, se 
fríe el diente de ajo (pelado y. 
dado un golpe con el mango 
de un cuchillo para que dé 
más sabor). Una vez bien re
frito, se retira y se ponen las 
acelgas. En un mortero se 
machaca muy bien el pan fri
to, se revuelve ya machacado 
con la cebolla cruda y muy pi
cada y luego se le añade el vi
nagre. Esto se esparce sobre 
las acelgas, se revuelven bien 
con una cuchara en la misma 
sartén durante unos 5 minu
tos y se sirven enseguida.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 13 ESPAÑA

España y Portugal acuerdan aumentar la
cooperación
Madrid. Efe._________________

España y Portugal acordaron 
en la cumbre hispano-portugue
sa, que concluyó ayer en Madrid, 
un aumento en las relaciones 
comerciales y expresaron la ne
cesidad de una mayor coopera
ción industrial cinetífico-técni
co y cultural.

Al término de esta cuarta cum
bre, ambos gobiernos difundie
ron un comunicado conjunto en 
el que resaltan la necesidad de 
conseguir un mayor equilibrio 
en la balanza comercial entre 
los dos países.

En el terreno de la coopera
ción industrial, se abordó princi
palmente la interconexión de 
una red portuguesa de gas natu
ral con la red europea, a través de 
la red española.

Los ministros de Asuntos Ex
teriores y de Industria de España 
y Portugal celebrarán próxima
mente una reunión destinada a 
arbitrar soluciones conjuntas y a 
obtener el apoyo de la CEE en la 
cuestión del gas natural.

También analizaron las dele
gaciones de los dos países la 
colaboración en materia de en
laces por carretera y enlaces por 

EXPOSICION DE LAS
LISTAS PROVISIONALES DEL CENSO ELECTORAL 

DEL 9 AL 23 DE NOVIEMBRE
EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS

Del 9 al 23 de Noviembre, las 
Listas Provisionales del Censo 

Electoral van a estar expuestas en 
todos los Ayuntamientos. 

Compruebe si su nombre figura en 
las listas. Y si sus datos son correctos 

y completos. Si no es así, reclame 
en el mismo Ayuntamiento

antes del día 23 de Noviémbre y sus 
datos serán corregidos.
También puede informarse en la 
Oficina del Censo Electoral de su 
provincia.
Ahora es el momento de 
comprobar ÿ corregir. Para que nada 
le impida mañana votar.

a

HO’ COMBAR MAÑANA «
DELEGACION PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

Avila Tel. 22 8612

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA UW OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

ferrocarril
En este campo, los ministros 

de Transportes alcanzaron re
cientemente un acuerdo en el 
que se consideran de interés 
comunitario los enlaces Oporto/ 
Lisboa/Vilar-Vilar Formoso- 
Fuentes de Oñoro-Valladolid- Irún- 
Norte de Francia.

El acuerdo contempla tam
bién el enlace Lisboa, Madrid, 
Sur de Francia, y considera de 
interés bilateral entre los dos 
países el enlace Oporto, Valen
cia, Tuy, Orense y León.
INTENSIFICAR LAS RELACIONES

En el comunicado conjunto se 
señala la conveniencia de inten
sificar las relaciones culturales 
hispano-lusas y el incremento 
de la enseñanza del español y el 
portugués, y se destaca la inau
guración en 1988 del Centro Cul
tural Español en Lisboa,

En el área financiera, las dele
gaciones analizaron el trabajo de 
las sociedades de inversión fi
nanciera españolas en Portugal, 
y se mostraron de acuerdo en 
que es necesaria la apertura de 
nuevas sociedades de este tipo 
que contribuyan al incremento 

dé las relaciones económicas 
entre los dos países.

Las delegaciones, que estu
vieron presididas por los minis
tros de Asuntos Exteriores, Fran
cisco Fernández Ordóñez, y Joao 
de Deus Pinheiro, expresaron la 
"convergencia” de puntos de vis
ta en materia comunitaria.

España y Portugal son partida
rios firmes de la Unión Europeay 
apoyan el Acta Unica como“pro- 
greso sustancial para la creación 
de un espacio común europeo 
que permita la implantación pro
gresiva de un mercado interior 
ampliado y al refuerzo de la 
cohesión económica y social” en 
la CEE.

En relación con la reforma de 
los gastos estructurales, ambos 
gobiernos se muestran de acuer
do en la necesidad de duplicar 
los recursos destinados a dichos 
fondos.

En la cumbre se acordó tam
bién la institucionalización de 
reuniones periódicas entre mi
nistros de los dos países, presi
didas por los titulares de Exte
riores, destinadas al análisis de 
los problemas en distintos sec
tores.

______ Viernes, 13 de noviembre de 1987

Y financiación de obras de prevención_________

El Consejo de Ministros 
aprobará hoy ayudas para el 
Levante
Madrid. Efe.

El Consejo de Ministros se 
reunirá hoy bajo la presidencia 
de Felipe González y aprobará 
la realización de obras y ayu
das para las zonas afectadas 
por las inundaciones de la pa
sada semana, informaron ayer 
a Efe fuentes gubernamen
tales.

El presidente del Gobierno 
dará cuenta al Consejo del via
je realizado a París el pasado 
lunes y de sus entrevistas con

Importando productos de la CEE___________ . ^

El Gobierno adoptará medidas 
para bajar los precios en Navidad
Madrid. Lid, por Mariano Guindal

La comisión delegada del Go
bierno para asuntos económicos 
ha aprobó ayer una serie de 
medidas dirigidas a reducir los 
precios en el mes de diciembre y, 
en especial, en las fechas de Na
vidad. Según informaciones sol
ventes las primeras estimacio
nes que tiene el ejecutivo sobre 
la evolución del IPC en el mes de 
octunbre se sitúa en torno al 0,6 
lo que ha producido preocupa
ción “aunque no alarma” en el 
Ejecutivo que piensa que se ter
minará el año alrededor del 5,3 
por ciento.

Las medidas aprobadas por la 
comisión para intentar contra
rrestar este rebrote inflacionista 
ha sido la importación inmedia
ta de 2.000 Tm de carne fresca o 
refrigerada de vacuno provi- 
niente de la CEE, el incremento 
de las importaciones de merluza 
y anchoas también de origen 
comunitario, la ampliación de

Costaría 17.000 millones de pesetas_________ __

El Congreso de Salud Pública 
insiste en la gratuidad de los
servicios
Madrid. Efe.

Durante los debates desarro
llados en el Congreso de Salud 
Pública y Administración Sanita
ria, que se celebra en Madrid, se 
insistió en la necesidad que los 
servicios sanitarios sean gratui
tos como forma de mantener la 
equidad en el ecceso a los mis
mos.

El Congreso debatió sobre la 
financiación del sistema nacio
nal de salud en una mesa redon
da que coordinó Juan Cabases, 
director de Información Sanita
ria y Evaluación del Gobierno 
Vasco.

Según las cifras facilitadas por 
Juan Cabases, los costes que

Se constituyó la Ejecutiva 
provisional del PNV
Bilbao. Efe.

El Euskadi Buru Batzar, que 
dirigirá el PNV de forma provi
sional hasta que en enero se 
forme el nuevo EBB, de acuerdo 
con los estatutos del partido re
formados recientemente, se 
constituyó ayer tarde en Bilbao.

El EBB provisional se consti
tuyó de acuerdo con el antiguo 

Mitterrand y Chirac, asi como 
de lo tratado en la cumbre 
hispano-portuguesa, que ayer 
terminó en Madrid,

El Consejo abordará tam
bién los tratados de extradi
ción con Brasil Austria y Costa 
Rica, y un acuerdo de coopera
ción turística con Israel.

En el capítulo económico, el 
Consejo de Ministros verá el 
Plan General de Transforma
ción de la Zona Regable de 
Alajedo (Isla de la Gomera).

los contingentes de 1987 y de la 
CEE de importación de textiles 
(prendas de vestir interiores y 
exteriores); el estudio de la am
pliación para 1988 de los contin
gentes de importación de texti
les, la eliminación para 1988 de 
los cupos de frutas y hortalizas 
— excepto manzana—, de acuer
do con el tratado de adhesión de 
España a la CEE y el seguimiento 
detallado de la evolución del 
resto de los productos alimenti
cios, que en el momento presen
te se mantienen estables sus 
precios (frutas y verduras, y otras 
carnes) por si fuera necesario 
adoptar medidas posteriores en 
el caso de que se detectaran 
desviaciones relevantes en sus 
precios.

Hay que señalar que el minis
tro de Agricultura, Carlos Rome
ro, se ha opuesto a la importa
ción de corderos como se había 
solicitado desde el área de eco- 

,no mí a. 

para el sector público supon
drían la universalización del de
recho a la asistencia sanitaria en 
España, ascenderían a pesetas 
17.362.689.444.

Estos diecisiete mil millones 
se desglosan en; 4.928.747.750 
en hospitalización, 916.267.252 
en atención ambulatoria en hos
pitales, 6.491.091.630 én asisten
cia ambulatoria, y 5.026.528.782 
en farmacia.

La gratuidad de esta asisten
cia a todos los ciudadanos es 
técnicamente factible desde el 
punto de vista económico y sería 
una gran decisión política el 
llevaría a la práctica, según Juan 
Cabases.

esquema de organización inter
na del PNV, ' superado por la 
reforma organizativa y estatuta
rias durante el período de refle
xión denominado "Nacionalis
mo para el 2000”.

El EBB provisional lo forma
rán tres miembros de cada eje
cutiva de Vizcaya, Alava, Gui
púzcoa y Navarra.
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Ausencia de UGT 
en la 
manifestación de 
pensionistas
Madrid. Efe.

Numerosas alusiones a la 
ausencia de UGT centraron 
las intervenciones de pen
sionistas y líderes de 
CC.OO. en el acto organi
zado por este sindicato para 
reivindicar “unas pensiones 
dignas” y en contra de los 
“presupuestos antisocia
les”. •

Los pensionistas asisten
tes al acto —10.000 según 
la central sindical y 3.500 
según otras fuentes— co
rearon en varias ocasiones 
consignas 6omo “no se ve, 
no se ve a UGT” y “unidad, 
unidad”.

El secretario general de 
CC.OO., Marcelino Cama
cho, señaló a Efe antes dé 
iniciarse el acto, respecto a 
la ausencia del sindicato 
socialista, que “todo lo que 
sea debilitar la unidad es 
debilitar la fuerza sindical”, 
y lamentó la ausencia a 
última hora de UGT.

Proseguirá la 
huelga en el 
Museo del Prado
Madrid. Efe._______

Los trabajadores del Mu
seo del Prado decidieron 
ayer en asamblea continuar 
la huelga que mantienen 
tras unas votación, por pri
mera vez realizada en se
creto, que dió como resul
tado 161 votos afirmativos, 
69 en contra, 8 en blanco y 
tres nulos.

Los empleados del Mu
seo solicitaron al Comité de 
huelga que dirija un escrito 
a Javier Solana, ministro 
de Cultura, en el que se 
especifiquen sus demandas: 
el reparto lineal de los 48 
millones de pesetas ofreci
dos por la Administración 
—unas 12.000 pesetas por 
trabajador— y el compro
miso de reclasificación del 
personal de vigilancia al ni
vel 6-A.

La Administración no ac
cedió a las propuestas rea
lizadas por el Comité de 
huelga.

Julián Ariza denuncia graves irregularidades 
en el congreso de CC.OO.

Madrid. Lid, por Mariano 
Guindal.

El dirigente de CC.OO., Ju
lián Ariza, cabeza visible del- 
sector “carrillista” ha remitido 
una carta al secretario general 
de su sindicato suscrita por 
Tomás Tueros, secretariao ge
neral del sindicato en Bilbao, y 
por Juan Ignacio Marín, res
ponsable del Metal, donde se 
denuncian graves irregulari
dades y donde se afirma que se 
ha dañado gravemente el plu
ralismo y la democracia in
terna de esta organización.

Ariza dice en la carta que las 
tensiones internas en el seno 
del sindicato “no tienen nin

Aumentó en 72.475 el número 
de parados en octubre
Madrid. Efe.

El número de parados regis
trados en las oficinas de em
pleo del INEM aumentó en 
octubre en 72.475 personas en 
relación con el mes anterior, 
con lo que la cifra de paro se 
sitúa en 2.951.118 trabajado
res.

La tasa de paro sobre pobla
ción activa queda fijada así en 
el 20,69 por ciento, informó 
ayer el Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social.

En términos relativos, el au
mento del paro en octubre 
ha sido de un 2,52 por ciento 
respecto al mes de septiembre.

En los tres años anteriores 
se produjeron también aumen
tos, que fueron de 64.986 per
sonas en 1984, de 57.504 en 
1985 y de 74.391 en 1986.

El paro masculino se incre
mentó en el pasado mes de

Modernizar Correos costaría
según UGT50.000 millones, 

Murcia. Efe.

La modernización de los 
servicios de Correos implica
ría realizar una inversión 
mínima de 50.000 millones de 
pesetas, en opinión de la Unión 
General de Trabajadores.

Javier Granda, secretario ge
neral de la Federación de Co
rreos, Telégrafos y Comunica
ciones de UGT, aseguró ayer 
en Murcia que la situación de 
la Dirección General de Co
rreos es “preocupante” y agre
gó que “su modernización es 
una asignatura pendiente de la 
democracia”.

El dirigente sindical dijo en

T 1 J . , , , T r Madrid: 218.95 (4-3,87).Los planes de avenidas delJiicar Barcelona: 146,29 (-h 3,84)
Bilbao: 287,35 (-1-2,31).y del Segura supodran valencia: 206.76 (-1-2.31).

70.000 millones
Madrid. Efe.

Los planes de las avenidas 
de los ríos Júcar y Segura, que 
disminuirán el riesgo de inun
daciones en el Levante espa
ñol, suponen una inversión es
timada de unos 70.000 millo
nes de pesetas, informan a Efe 
fuentes del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo.

Tanto las obras contempla
das en los planes del Júcar, 
que importan unos 30.000 mi- 

gún precedente similar”, po
niendo como ejemplo el re
ciente congreso de Euzkadi, 
donde el personal encargado 
de guardar el orden fue con
tratado entre empresas espe
cializadas. Además del caso de 
Euzkadi, Ariza cita en la carta 
los conflictos acaecidos en la 
Federación del Metal, la Fe
deración del Campo, la de 
Administración Pública, la de 
Artes Gráficas, la de Sanidad, 
etc. Impugnaciones en la Fe
deración de la Construcción, 
Pensionistas, Transporte y Ban
ca, entre otras, sirven al sindi
calista para afirmar que “se 
encuentra en juego el prestigio

octubre en 26.260 personas y 
el femenino en 46.215. En com
paración con octubre de 1986 
el paro masculino ha descen
dido en 40.529 personas, mien
tras que el femenino ha aumen
tado en 207.115 en el mismo 
período de tiempo.

Por sectores, el paro regis
trado sube en servicios, con 
49.831 desempleados más; en 
el colectivo sin empleo ante
rior, 19.024, industria, 3.703, y 
agricultura, 759, mientras que 
desciende en construcción, con 
842 parados menos.

El paro de los jóvenes meno
res de 25 años ha aumentado 
en 37.149 personas (16.482 hom
bres y 20.667 mujeres). Res
pecto a octubre del año ante
rior el paro de los hombres 
menores de 25 años ha dismi
nuido en 16.561 personas y el 
de mujeres menores de esa 
edad ha aumentado en 52.530. 

rueda de prensa que el déficit y 
las deficiencias en los servicios 
se deben a agentes externos 
como “el encaminamiento de 
la correspondencia por medio 
de RENFE, un sistema caro y 
que funciona mal porque los 
horarios de los trenes son de 
hace 20 ó 30 años”.

Respecto a la emisión y dis
tribución de sellos dijo que “es 
una incoherencia total que de
penda de Tabacalera y no de 
Correos, ya que con ello se 
producen situaciones como la 
carencia de éstos en las ofici
nas de Correos y que los usua
rios tengan que ir a comprar
los a los estancos”.

llones de pesetas, como los del 
Segura, con unos 40.000 mi
llones de pesetas, cuentan con 
un plazo de realización entre 
los 6 y 10 años.

Para los primeros meses de . 
1988 está previsto que se adju
diquen las obras de la nueva 
presa de Tous, por un importe 
total de 16.000 millones de 
pesetas, y las de la presa del 
Vellus por un importe que 
alcanzará los 3.500 millones 
de pesetas.

de nuestro sindicato”. En su 
opinión, invariablemente se 
aceptan, por parte de la Comi
sión Ejecutiva Confédéral, las 
resoluciones aprobadas por la 
mayoría “rechazando las im- \ 
pugnaciones de los no afines”.

Ariza arremete contra lo que 
califica de maniobras para res
tar representación “carrillista” 
en el IV Congreso, como la 
decisión de declarar los votos 
blancos en algunos congresos 
como inexistentes o como la 
actuación de las mesas presi- \ 
denciales en los congresos de j 
la Federación de los Trabaja- \ 
dores de la Salud y de la Unión | 
Regional de Castilla y León. I

LA BOLSA
Información facilitada por la 

iJ^ CAJA D AHORROSP ÁVILA

El papel se retira, pero continúa 
la indecisión
Madrid Efe.

Las órdenes de venta han sido retiradas ayer de las Bolsas 
españolas, que experimentaron subidas de hasta casi cuatro 
puntos, en una sesión en la que el diñero se resistió a aparecer 
debido a la indecisión de los inversores ante la situación 
internacional. *

La reacción experimentada por el dólar, hizo que ayer se 
retirasen las órdenes de venta, y que los inversores que están 
pendientes de las pequeñas reacciones de la Bolsa entraran a 
comprar, lo que ha posibilitado la subida de los índices, señalaron 
a Efe fuentes de la bolsa madrileña.

Madrid subió ayer 3.87 puntos, y su índice quedó en 219,95 1 
j puntos, pero la sesión no puede califiearse de “eufórica”. Los 1’ 
i expertos califican esta subida de “artificial” e “inconsistente”. |

El volumen de negocio medio «n la Bolsa de Madrid durante | 
| este mes es de unos 10.000 millones, que si bien supopen el doble | 
| del alcanzado en los últimos años, representa la mitad del | 
| volumen contratado de media en este año. |
1 Los expertos madrileños consultados señalaron a Efe que sólo \ 
i se podrá hablar de una cierta estabilidad cuando el dinero vuelva | 
i a entrar en cantidades similares a las que nos tenía acostum- \ 

brados la bolsa este año. |
En la jornada de ayer obtuvieron avances los sectores eléctrico, 

petrolíferos, siderúrgico y de construcción. El resto se benefició | 
j de estas evoluciones. |
j El índice de Barcelona subió 3,84 puntos y cerró a 146,29. El \ 

desarrollo de la sesión bursátil se caracterizó por una importante 
| recuperación de la contratación ya que el dinero apareció en la \ 
j mayoría de los sectores, lo que propició alzas superiores al 5 por \ 

ciento en valores como Motor Ibérica, Sniace, Telefónica y La Seda 
de Barcelona. |

j Bilbao ganó ayer 2,31 puntos, y su índice quedó situado al \ 
término de la sesión en 287,35.

El índice de Valencia subió 
situado a 206,76.

INDICES:

BOLSA DE MADRID
Anter. Ayer

Electricidad:

Acciones:

Cantábrico. 128 132
Hidrola . . . . 86,75 89
Sevillana.. . 101 106
Iberduero . . . 109,75 114,75
Fenosa. fifi

Mineras, Metal Básicas:

Felguera .... 380 410
Hornos......... 75 _
N. Montaña 135 140

Cementos:
Asland........... 715 740
Lemona......... 700 _
Valen. Cem. 1.000 1.050
Uralita........... 335 345
Químicas:

Cepsa............. — —
Cros........ 640 640
Río Tinto. .. . • 380 400
Petromed. . . .

Metal Mecánica’

M. Ibérica
Citroen.........
Tudor.............
Amper...........
Auxiliar.........
Fasa...............
Santa Ana...-

ayer 2,31 puntos, y al cierre quedó

Aguila........... 300 275
Azucarera ... 550 545
Koipe............. 350 315
Tabacalera. . . 830 890
Uniasa........... 580 585

Construcción’

Cubiertas. . . . 620 620
Dragados.... 360 385
Focsa........... . 700 670

Comercio:
Finanzauto. 190 490

Transportes y comunicaciones:
Telefónica. . . 141,50 151,50
Iberpistas ... 85 102

Seguros:

Mapfre........... 940 825
Fénix............. 1.150 1.150
Bancos:

Bilbao........... 1.356 1.349
Central........... 890 900
Banesto......... 850 850
Hispano......... 665 665
Popular.... . 1.275 1.290
Santander . . . 1.006 1.000
Exterior......... 489 489
BNP............... 869 . 899
Fomento ... . 400 400
Herrero......... 1.525 1.510
Bankinter . . . 1.095 1.095
Valencia ... . 340 350
Zaragozano. 700 700
Atlántico... . 480 460

Inmobiliarias:

Encinar......... 530 500
1. Metro......... 565 565
Urbis............. 345 375
Vallehermoso. 372 405
Vacesa........... 715 715

Inversión Mobiliaria:
Cartisa........... 755 719
Popularinsa — —
Bansaliber. . . 603 645

1.000
370
650

600
400

344
450

320
600

Industrias Manufactureras:

340 '
438

Papelera ... .
Samó.............
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Hussein no le recibió en el aeropuerto____________

Arafat, molesto por la escasa 
atención a los palestinos de la 
Liga Arabe

Amman. Lid/Los Angeles 
Times.

Al comienzo de la cumbre 
árabe que se ha celebrado en 
estos últimos días en Amman, 
el rey Hussein de Jordania 
ofendió al líder palestino Yas
ser Arafat al no recibirle a su 
llegada al aeropuerto.

El lunes por la noche, Ara
fat intentó devolver el golpe al 
permanecer en su haMtación 
y negarse a asistir a una cena 
con los líderes árabes.

Según fuentes oficiales jor
danas, el líder de la Organiza
ción para la Liberación de Pa
lestina estaba de mal humor 
ya que la conferencia estaba 
dedicando muy poca atención 
a los palestinos y su situación.

Desde que se abrió la con

Distención general en las 
Bolsas internacionales
Londres. Lid/Dpa.

En las Bolsas internacio
nales de valores persistía ayer 
la tónica de distensión gene
ral, lo mismo que en los 
mercados de divisas.

Después del alza de coti
zaciones registrado el miér
coles en la Bolsa de Nueva 
York, ayer registraron con
siderables ganancias las Bol
sas del Lejano Oriente.

En Tokio, el índice Nik

ferencia el domingo por la 
noche, los debates de los líde
res árabes reunidos estuvieron 
dominados por la guerra 
Irán-Irak y la cuestión de la 
readmisión de Egipto en la 
Liga Arabe.

Muy pocos líderes presta
ron servicios retóricos a los 
palestinos, como el presidente 
iraquí Saddam Hussein que 
los definió como “la cuestión 
más importante que enfrenta 
a la nación árabe”.

Pero en la conferencia tam
bién estaban presentes líderes 
como el rey Hussein, que per
sonalmente desprecia a Ara
fat, y el presidente sirio Háfez 
Al-Assad, que intentó destruir 
ai líder palestino provocando 
una guerra civil en Líbano en 
1983. 

kei, promedio de cotizacio
nes de 225 valores de prime
ra fila, subió ayer 509,74 
puntos, elevándose a 21.564,50 
puntos.

En la Bolsa de Hong Kong 
el índice Hang-Seng ganó 
ayer 104,69 puntos, situán
dose en 2.150,87 puntos.

El índice de la Bolsa de 
Sydney aumentó 55,3 pun
tos, subiendo a 1.205,0 pun
tos.

Continúan las especulaciones 
sobre la destitución de Boris 
Eltsin en la URSS
Moscú. Lid/Dpa. Por Hart
wig Nathe.

La prensa moscovita in
formó ayer del cese de Boris 
Eltsin como jefe del Partido 
Comunista en Moscú, deci
dida en la víspera en una se
sión plenaria del comité del 
partido en Moscú, publican
do una escueta nota divul
gada por la agencia de noti
cias TASS.

De la información se de
duce que Eltsin fue el último 
orador en la sesión del miér
coles, pero no se informa 
sobre lo que dijo. Además se

EE.UU.: Prosiguen los 
problemas para designar un juez 
del Tribunal Supremo
Washington. Lid/Los Ange
les Times.

Cuando el nuevo candidato 
al Tribunal Supremo, Anthony 
M. Kennedy trabajaba como 
abogado para Schenley Indus
tries Inc., esta compañía al
coholera supuestamente paga
ba cientos de miles de dólares 
en comisiones ilegales a dis
tribuidores y restaurantes en 
California y Nueva York.

Los documentos que así lo 
indican no señalan que Ken
nedy participara en estas acti
vidades ilegales, por las que 
Schenley pagó más tarde 

anuncia que en_ breve se 
ofrecerá un informe más am
plio sobre la reunión plenaria.

Eltsin, de 56 años de edad, 
era jede del PC en Moscú 
desde 1985 y es considerado 
uno de los más fieles segui
dores del secretario general 
Mijail Gorbachov en su po
lítica reformista de apertura. 
Para los observadores polí
ticos el cese de Eltsin es mo
tivo de especulaciones aún 
cuando la versión oficial so
viética habla de “serias defi
ciencias” en la administra
ción municipal bajo su ges
tión.

79.000 dólares en multas. Sin 
embargo, el trabajo del nomi
nado para Schenley y otras 
empresas de Sacramento será 
el centro fundamental de las 
preguntas cuando el Senado 
inicie el proceso de confir
mación.

Y aún más, los problemas 
legales de Schenley podrían 
plantear cuestiones embara
zosas sobre la profundidad y 
eficacia del proceso de elec
ción de nominados para el Tri
bunal Supremo en la Casa 
Blanca.

Según los científicos

Asombrosos 
avances sobre la 
causa de 
obstrucción de las 
arterias
Lós Angeles. Lid/Los Ange- 
les Times.________ ________

Un grupo de científicos ha 
descubierto una pista signifi
cativa que ayuda a explicar 
por qué algunas personas de
sarrollan arterias obstruidas, 
que pueden dar lugar a ata
ques de corazón.

Los investigadores de Ge- 
nertech, en San Francisco, y 
la Universidad de Cl^icago 
han encontrado similitudes sor
prendentes en las estructuras 
moleculares de una proteína 
implicada en los coágulos de 
sangre y una proteína llamada 
“apolipoproteína”, que apare
cen en sustancias similares a 
la grasa que pueden crecer en 
las arterias.

Este descubrimiento, que apa
rece publicado en el último 
número de la revista británica 
“Nature”, sugiere que la “apo
lipoproteína” podría influir en 
la habilidad del cuerpo para 
disolver sustancias que atas
can las arterias. De ahí que es
tos nuevos datos pueden abrir 
una puerta en la investigación 
de prevención de enfermeda
des coronarias así como ayu
dar a tener en cuenta la ten
dencia de ciertos individuos 
con altos niveles de esta pro- 
teína a desarrollar arterias 
obstruidas.

Mejores por experiencia

GM

Ctra. Avila-Madrid, Km. 110 Tel. 22 77 0(1 AVILA
Concesionarios Oficiales .    ■...................................... ..  „.,.~., -...    

¡Compre ahora su Opel!
KADETT

Durante este mes 
valoramos más 
su coche usado.

Ahora es su gran oportunidad 
de tener un Opel. Beneficiese de 
las condiciones especiales que le 
ofrecemos al comprarle su 
vehículo usado.

No deje pasar esta gran
oportunidad válida 
para todo el mes.

HimUTO MOTOR, S. L
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FUTBOL [ Las elecciones al Colegio de Arbitros Comité de Competición abulense

Luis Peña TeUez: “Las autonómicas
para enero”
Avila. L.M. Soto.

Es muy posible que para 
enero del 88 lleguen las elec
ciones a la presidencia del Co
legio Castellano-leonés de Ar
bitros de Fútbol. Su actual 
mandatario, Luis Peña Téllez 
así nos lo confirmó en el día de 
ayer;

—“Para diciembre se cele
brarán las elecciones a la pre
sidencia del Colegio Nacional 
de Arbitros, puesto que hoy 
ocupa José Plaza. Luego a 
primeros de año se tendrán 
que celebrar lás elecciones re
gionales’^'

—¿Se ha tardado mucho en 
todo esto?

—Efectivamente pero de eso 
no tenemos la culpa nosotros.

LUMBRERAS

Aquí en Castilla y León ya hay 
nuevos mandatarios de la Fe
deración y ahora los tendrá 
que haber para los colegiados.

—¿Dará su votó a José Pla
za para seguir en el Colegio 
Nacional?

—Yo daré el voto a quien 
designe mis colegiados; si ellos 
dicen que se lo tengo que dar a 
Plaza, se lo daremos y si dicen 
a otro pues no se lo daremos.

—¿Se presentará a las elec
ciones de Castilla y León?

—Eso lo tienen que decidir 
los árbitros castellano-leone
ses, si ellos me apoyan y votan 
iré a la reelección.

—¿Cómo está el fútbol en 
estos momentos?

—Yo cada día lo veo peor, 

se está devalorando continua
mente.

—¿Se solucionan los proble- 
rnas arbitrales en nuestra re
gión?

—Eso es muy difícil por el 
momento, tendrían que cam
biar muchas cosas. Para dar la 
vuelta a todo esto que ahora 
no marcha Bien, hay que ir 
muy despacio y sin pisar en 
falso.

LAS ELECCIONES 
NACIONALES

El próximo día 29 de diciem
bre los árbitros españoles, al
gunos no todos, tendrán que 
acudir a las urnas para elegir a 
su presidente. Para el 8 de 
enero, el candidato elegido que 
por cierto hasta hoy solo está 
José Plaza, tomará posesión 
de su cargo.

El presidente elegido tan 
solo estará un año en la presi
dencia, puesto que 1988 es año 
olímpico y volverán otras elec
ciones. La fecha de estas será 
el último trimestre del 88.

Con todas esas fechas cita
das tan solo cabe una pregunta 
¿para cuándo las elecciones 
regionales? Está claro que todo 
período electoral lleva un 
tiempo; que la ley exige que 
estas se realicen, pero atención 
los presidentes autonómicos 
pueden estar en sus sillones 
como mucho diez meses. ¿Me
recerá la pena?

El Barco C.F. gana al Hoyo de 
Pinares por 1-0

• Cinco partidos de suspensión para tres

jugadores del Hoyo

Avila. L.M.S.B.

El pasado martes^ se reunió 
el Comité de Competición abu
lense en la sede de la Delega
ción Provincial de Fútbol sita 
en nuestra capital. Uno de los 
temas más importantes era la 
suspensión del partido Hoyo 
de Pinares-El Barco a los seis 
minutos de la segunda parte.

El Comité decidió dar por 
finalizado ese choque con el 
marcador que figuraba en esos 

El Hoyo se quedará diezmado para sus próximos compromisos archivo

momentos, es deicir Hoyo de 
Pinares, 0; El Barco C.F, 1. 
Asimismo, sancionar con cin
co partidos a los jugadores 
locales: Antonio Fernández, 
José Morano y Fernando Pa
blo Organista.

También acordó ese Comité 
sancionar por tres partidos al 
jugador Ricardo Sánchez Del
gado del equipo de Piedrala
ves. Valentín Cantalapiedra de 
este mismo conjunto, fue san
cionado con un partido de 
suspensión. •

ELSEÑOR

DON JULIO SAN ROMAN AGUADO
(JEFE DEL SERVICIO TECNICO DE RADIOCADENA EN AVILA, JUBILADO) 

QUE FALLECIO AYER JUEVES DIA 12 EN AVILA
A LOS 62 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz

Su esposa: Doña María Aragón Zamora; hijos: Guillermo, José-María y Paloma; hijas polííicas: 
Purificación Rodríguez Morales y Asunción Vinuesa Iñiguez; hermanos, hermanos políticos, 
nietos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Conducción del cadáver hoy viernes, día 13 a las 4,30 de la tarde.
Misa de corpore insepulto en la iglesia parroquial de Santa María de Jesús.
Capilla en Tanatorio-Velatorio “Antonio Alvarez”, Sala A. Teléfono 220397.
Domicilio familiar: Calle Cuartel de la Montaña, núm. 8.

Avila, 13 de noviembre de 1987.
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AJEDREZ
Mundial de Sevilla

Félix García Arés: “ 
es mi favorito”

Kasparov

CAZA
Atención para los deportistas

El jabalí puede atacar después 
de ser abatido
Madrid. G.P.F.E.C.

Avila. L.M. Soto.
No cabe la menor duda 

de que la disputa del Cam
peonato del Mundo de Aje
drez en Sevilla, está consi
guiendo una gran populari
dad en nuestra nación y 
cómo no en nuestra capital y 
provincia.

Aunque el número de 
practicantes no sea muy ele
vado, Avila cuenta con al
gunos jugadores de mucha

calidad y categoría. Quizás 
uno de los más conocidos 
sea Félix García Arés y con 
él, charlamos brevemente de 
este mundial sevillano?

—¿Cómo estás viendo el 
Campeonato?

—Muy bien, es todo un 
gran espectáculo. Tanto Kar
pov como Kasparov están 
haciendo gala de un ajedrez 
impresionante. Los que es
tamos metidos en este mun-

dillo, lo estamos pasando 
muy bien y aprendiendo mu
chas cosas.

—¿Tu favorito?
— Kasparov y eso que soy 

un seguidor nato de Kar
pov. En este campeonato la 
juventud, la mayor agresivi
dad del actual campeón le 
puede servir para mantener 
su corona. Karpov es más 
veterano y además ya ha 
tenido su cetro mundial

El Ministerio de Sanidad y 
Consumo, a través de la Di
rección general de Sanidad 
Alimentaria y Protección de 
los Consumidores, remitió a 

' la Federación Española de 
Caza, todos los datos necesa
rios y mensajes divulgativos 
acerca de los brotes de triqui
nosis humana, motivados ge
neralmente por consumo de 
carne de jabalí infectado del 
parásito productor de la en
fermedad.

Venta al público

Vtí'l ^^^ ^^<^^^^^ 
UrU B AVIVA______ _

Núms. premiados en el sorteo del día 12 de noviembre.

Número Complementario

24 31 32 41

Según los expertos sanita
rios es indispensable ■ que el 
conocimientos de dicha en
fermedad alcance al mayor 
número de deportistas de la 
caza, con el fin de adoptar las 
medidas profilácticas adecua
das. Aunque en la actualidad 
dicha enfermedad no tiene un 
elevado índice de mortalidad, 
suele producir serios trastor
nos a los afectados.

Sin embargo, las estadísti
cas elaboradas por las auto
ridades sanitarias en las últi
mas tres temporadas, infor
man sobre el incremento del 
número de afectados en rela
ción al número de brotes, ello 
indica que en algunas cacerías 
no se toman las medidas sani
tarias correspondientes.

El mismo estudio confirma 
que, el mayor número de bro
tes ha sido detectado en la 
carne de jabalí, cuyo consumo 
es casi en la totalidad con 
carne proveniente de cacerías 
deportivas (monterías, bati
das o ganchos). Por tanto, 
resulta muy difícil la inspec
ción veterinaria obligatoria, 
como establece el Real Decre
to 2815/83, que aprueba la 
reglamentación técnico-sani
taria de los productos de caza, 
especialmente en relación a 
toda la carne puesta ¿i la 
venta.

Muñeca BABY-HOB de VIR . 4.125

Muñeca NANCY STAR,de FAMOSA 2.957

25 CONSEJOS PRACTICOS
Amigo cazador;

MASTER, “CUEVA DEL TERROR’ 
de MATTEL .........'..................... 3.600

PLAYSKOOL, FAMILIA POTATO... 2.255

PISTATURBO-TRAX............... .  4.254

MULTI HOBBY SUPER BRICAO... 5.495

JUEGO DE ACCION FRANKI........ 1.848

SUPER CINE-EXIN.................... ...., 2.970

JUEGO BALONCESTO...... . .......... 1.375

TENTE ROBLOCK.......................  622

RADIO AM/FM...... .........................   7.535

TRIS-TRAS, Bolso Bout¡que,de 
FEBER.......... . ..................   1.480
Tocador BARBIE DESTELLOS, 
de MATTEL..................................... 2.160

Le guardamos sus juguetes

25 Aniversario
Polígono “Las Hervencias, s/n.”

Horario: de 10 a 1 y - 
de 17 a 21, incluso sábados W

Escort RS í^cy^/óo
132m. DeOelOOenSJ''
• Motor 1.6 turbo inyección; 132 c.v.
• Velocidad máxima; 206 km/h.
• Sistema frenos antibloqueo, tracción 

delantera con diferencial autoblocante, 
llantas de aleación ligera y neumáticos 
de perfil bajo, de serie.

Pruébelo en su Concesionario Ford,

RED FORD DE AVILA
Concesionario MANSO MOTOR, S.A. Ctra Valladolid, Km 1.300
Teléfono 22 30 62. Avila ,
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 
30 01 85. Arévalo.
TALLERES J.R. PINAR. Avda de la Constitución s/a Teléfono 
37 04 00. Arenas de San Pedro.
TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/a 
Teléfono 866-07-72. Sotillo de la Adrada

-El 
después 
con la 
siempre 
rinaria

jabalí puede atacar 
de muerto. Cuidado 
triquinosis. Acuda 

a la inspección vete- 
para controlar las

muestras de carne.
— Los embutidos elabora

dos con carne de jabalí pue
den ser vehículo de contagio 
en el supuesto de estar infec
tado el animal.

— La inspección veterinaria 
clarifica las dudas.

— El diagnóstico de la tri
quinosis se hace sobre deter
minados músculos. El animal 
abatido debe presentarsg al 
veterinario a electos de tomar 
las muestras.

— En caso de tomar las 
muestras para el posterior 
análisis, la investigación de la 
triquina se realiza al meno.s de 
los siguientes músculos: inter
costales (debajo de las costi
llas), sublingual (debajo de la 
lengua), diafragma (entraña) 
y masetero (carrillada). Nun
ca mezclar las muestras de un 
jabalí con otro.

— La fiesta de la caza puede 
ser enlutada por causa de la 
triquinosis. Después de cada 
cacería de jabalíes, acuda 
siempre a la inspección vete
rinaria.

— La pequeña molestia de 
llamar al inspector veterinario 
para el reconocimiento sani
tario de los jabalíes abatidas, 
conlleva una gran seguridad a 
la hora del consumo.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

21 -26-40 
21-27-62 
21-27-93
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rUTBDUSlLÀ'^„„,;
Primera division nacional, grupo centro Fase local de Avila

2-2. Los tembleños del Maderas Manso 
solo pudieron empatar ante el Jotsa

La lluvia suspendió 
ocho encuentros

El Tiemblo. Francisco G.

Resultado: Maderas Manso, 2; 
C.D. Jotsa, 2.

Cancha: Polideportivo Muni
cipal (El Tiemblo)'3/4 de entrada.

ALINEACIONES:

MADERAS MANSO: Araujo, 
Chuchi, Garzón, Losas, Raúl (1), 
Carrasco (1), Juan y Julio.

C.D. JOTSA: Fernández, Velei- 
to, Jiménez, Arturo (1) Capón (1), 
Orozco, Ramírez, Juan y Ma
chado.

ARBITRÓ: D. Jesús Manuel 
García: Colegio Castellano Leo
nés. (Regular). Nervioso e in
fluencia por el carisma y la 
personalidad de los ex-jugado- 
res del Atlético de Madrid Ca
pón y Orozco, lo que le llevó a 
tomar decisiones que perjudica
ron ostensiblemente al equipo 
local.

Este era el segundo encuentro 
que el Maderas Manso disputaba 
en su feudo y de nuevo ante un 
gran rival; el C.D. Jotsa; como así 
lo demostraron los madrileños 
durante el desarrollo del en
cuentro, del que sacaron un pun
to a todas luces injusto.

Los tembleños nuevamente 
pagaron la inesperiencia en esta 
categoría al igual que ocurriera 
el pasado sábado ante el Big Ben 
y a tan solo un minuto de la 
conclusión se les escapó un 
punto lo que les privó de una 
victoria merecida.

A pesar de este empate está 
clara la progresión del Maderas 
Manso lo que le ha llevado a ser 
calificado por la prensa madrile
ña como “Hueso duro de roer”.

Atendiendo a lo que fue el 
encuentro en sí, vimos como el 
C.D. Jotsa planteó un partido de 
contraataque en base a la orde
nada defensa mandada por Ca
pón ex-jugador internacional y

del Ateo, de Madrid, donde se 
estrellaban continuamente los 
locales, hasta que en el minuto 
20 Carrasco aprovechó un balón 
bombeado sobre puerta cabe- 
zeando sobre la salida del porte
ro lo que suponía el 1-0 que no 
se movería durante el primer 
tiempo.

A los cinco minutos de la 
reanudación Capón en una ju
gada -individual y de habilidad 
dribló a varios defensas consi
guiendo el empate.

En el minuto 15 y alasalidade 
un córner Raúl supo sacar parti
do a la melé que se organizó

CLASIFICACION

Big Ben........................................
Ciones, Jotsa...............................
Torrelodones...............................
Unión Sport...............................
Inisel Bar Toledo......................
El Molino...................................
C. D. Sony...................................
Verins a.........................................
Maderas Manso.....'..............
Frente Atlético..........................  
Bingo Círculo Constancia........
Monteclaro................................  

machacando lo que suponía una 
nueva ventaja del Maderas Man
so; que afianzado en el terreno 
de juego dispuso de innumera
bles ocasiones para haberse dis
tanciado más en el marcador; 
pero la mala fortuna nuevamen
te hizo acto de presencia y cuan
do el partido estaba práctica
mente concluido en una inter
nada de Juan los locales vieron 
como con el portero batido el 
balón se estrellaba en el poste y 
en el posterior contraataque el 
C.D. Jotsa empataba el partido.

El resto de la jornada en este 
grupo quedó así:

J. G. E. R- E C. Ptos.
4 3 1 0 15 8 7 
4 3 1 .0 15 9 7
5 3 0 2 31 16 6
3 3 0 0 15 5 6
5 3 0 2 27 17 6
5 2 0 3 14 15 4
4 2 0 2 18 20 4
5 2 0 3 14 19 4
4 1 2 1 16 24 4
4 1 1 2 17 14 3
5 0 1 4 11 22 1
4 0 0 4 4 28 0

Avila L M. Soto.

La lluvia caída sobre nuestra 
capital el pasado sábado, obli
gó a suspender un total de 
ocho partidos de la liga senior, 
concretamente cuatro de cada 
grupo y que se tendrían que 
haber disputado en las pistas 
exteriores números tres y cua
tro.

De los once encuentros que 
completan una jornada, en este 
caso correspondiente a la ter
cera, tan solo se disputaron los 
tres partidos que se juegan en 
el interior del gimnasio cubier
to del Polideportivo Territorial.

Estos encuentros suspendi
dos se podrían jugar si el Comi
té de Competición lo esti¡na 
oportuno, el próximo día 8 de 
diciembre. Es más, los ocho 
encuentros se disputarán en el 
interior del gimnasio cubierto; 
cuatro partidos se jugarían en 
horario de mañana y los otros 
cuatro, en horario de tarde.

LOS TRES PARTIDOS 
JUGADOS

Dois encuentros del grupo 
“B” y uno del “A” fueron los 
únicos choques que se dispu
taron en la tercera jornada de 
liga En el grupo “A”, la Ba
lompédica Paraguas se impuso 

— Gimnasio cubierto del Polideportivo Territorial.
15,00 h. Tornadizos-Parquet Saugar.
15,45 h. R Mafecar-Carnicería Soriano.
16,30 h. Shotokan Tora-Pub Bucle.
— Pista n.° 3
15,30 h. Bar 4/4-Jeimer.
16,15 h. Magover-Bar El Arenal.
17,00 h. Martín San Gil-Paraguas.
17,45 h Pub Punto-Droguería Perdiguero.
— Pista n° 4.
15,30 h. Auto Escuela Jarama-Casa Social.
16,15 h. Bar Julia-San Bartolomé de Pinares.
17,00 h. Bar Las Vegas-Sánchez Opticos.
17,45 h Vídeo Club Las Nieves-Academia Rodríguez.

por 5-2 al equipo del Mogover. 
El choque fue muy disputado 
aunque Oscar, Gerardo y com
pañía fueron superiores a sus 
adversarios, un equipo éste 
con bajas importantes en su 
formación

En el grupo “B”, la Casa So
cial Católica empató con el Bar 
4/4 a cinco goles. El partido fue 
emocionante, los de la “Casa” 
fueron dominando en el mar
cador durante todo eí encuen
tro. Los campeones del pasado 
año se las vieron y desearon 
para igualar el resultado: el 
banquillo dei 4/4 se movió bas
tante y eso les sirvió para em
patar. Los de la “Casa” estaban 
prácticamente los justos y de 
ahí algunos despistes defensi
vos por falta de fuerzas. Este 
fue un bonito encuentro.

También en este grupo “B” 
se disputó el choque entre 
Jaimer y el Bar Las Vegas, el 
triunfo sonrió a los primeros 
por un cairo 4-1.

PARTIDOS PARA LA CUARTA 
JORNADA DE LIGA

Mañana sábado, 14 de no
viembre, se disputará la cuarta 
jornada de liga que contará con 
los siguientes partidos y hora
rios:

Primera división nacional, grupo castellano-leonés 

Tiñosillos F.S. ganó por 6-2 al conjunto 
Disco Sueños de Benavente Avila Redacción.

En Arenas de San Pedro

Puente Viejo, Wanchos y Vídeo 
Club al Fondo, líderes

Avila Redacción

En su choque correspondien
te a la séptima jornada de liga, el 
conjunto abulense del Tiñosillos 
F.S. se impuso en su feudo por un 
contundente 6-2 al equipo Disco 
Sueños, “farolillo rojo” de este 
grupo de la Primera División 
Nacional (F.E.F.S.) en su grupo 
castellano- leonés.

Pese a esta victoria, el conjun
to de Tiñosillos no está teniendo 
una actuación tan destacada co
mo en años anteriores. Todavía 
queda competición de liga y es
peremos que los abulenses, pue
dan ocupar las primeras plazas 
de la clasificación.

Este próximo fin de semana

habrá jornada de descanso por 
llegarse al final de la primera 
vuelta, tan solo se jugará un par

RESULTADOS JORNADA 7.’

Tiñosillos F.S., 6; Disco Sueños, 2.
Coeléctrica/R, 4; G. Comarcal, 1.
Y. y Nona/Ada, 9; Rúa 11/RB., 0.
Hotachy/La Bañeza 3; Fino/R. 3.

CLASIFICACION
A A E _R F, A

Fino/Rueda........................ 7 6 0 1 43 11
Hotachy/La Bañeza.......... 7 5 1 1 38 16
Yas y Nona/ADA................ .... 6 4 0 2 23 12
Coeléctrica/R.................... 7 3 1 3 20 12
Tiñosillos............................ .... 7 3 1 3 19 20
Rúa 11/Rías Bajas.............. 7 2 o 5 23 36
Gordón Comarcal.............. 7 2 o 5 10 14
Disco Sueños........ ............ .... 6 0 o 6 15 41

tido aplazado y que enfrentará a 
los equipos Yas y Nona Ada- Dis
cos Sueños.

Ptos.
13
11 

8 
7 
7 
4

4 
0

Tras disputarse cuatro jor
nadas de liga completas del I 
Campeonato Comarcal en Are
nas de San Pedro, tres equipos 
encabezan la tabla clasificato
ria con ocho puntos. Estos 
líderes son Puente Viejo, Wan- 
chos y vídeo Club Al Fondo.

La segunda posición en 
cuanto a puntos se refiere, la 
ostenta Perfumería Toñi con 
siete puntos. Los equipos Gui
sando, Audiplay, La Terraza y 
Cinderella marchan últimos en 
la clasificación con cero pun
tos.

En la tercera jornada de liga 
consiguieron ganar los equi
pos: ,E1 refugio, Wanchos, A 
nuestro estilo (este conjunto 
consiguió imponerse por un 

escandaloso 13-0 ante Guisan
do), Vídeo Club Al Fondo, Fati- 
gón. Raytons, Perfumería Toñi, 
Dulces Arenas, Puente Viejo, 
Hontanares, Pub Chaplíny Pub 
La Luna, Embutidos El Pozo y 
Pesca Arenas empataron a un 
tanto.

En la cuarta jornada de liga 
destacan las goleadas de los 
equipos Wnachos, Puente Vie
jo y Construcciones Rincón; 
los primeros se impusieron por 
11-0 a Guisando. Puente Viejo 
ganó por 14-0 a Audiplay los de 
la construcción ganaron por 
10-0 a la Terraza.

Como se podrá ver muchos 
goles protagonizan algunos 
encuentros arenenses. Que si
gan estos en la quinta jornada 
de liga.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
-^Alquilo piso céntrico, calefac
ción y agua caliente central. Te
léfono 22 03 85.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.
— Se alquila o se vende local 
comercial. "Alférez Provisional, 
17, 400 m2, útiles, divisibles se
gún necesidad. Telf. 22 71 83.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
Teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA

Motor Avila
Avda. 18 de Julio. 32 y 44 
Teléfono 22 58 03.

Seat Panda
Seat Ibiza 1.5 GLX
Seat Ritmo 65
Ford Fiesta S-1100
Renault 5 TL 950
Renault 5 TL
Renault 5 GTL
Renault 11 GTL 5v.
Talbot Horizón GT

^0pel Kadett Diesel 
Mercedes 300 D. aire

IMPORTACION
Mercedes
Porche^
BMW.

—Vendo furgoneta Mercedes 
1.300 7 años AV-C. Económica. 
Telf. 22 88 40. Horas de Comer
cio.
—Vendo Suzuki seminuevo. 
Teléfono: (91) 8970210.
— Se vende Ford Fiesta, buen 
estado. Teléfono 22 79 20.

DEMANDAS
—Busco apartamento en alqui
ler o compra Telf. 22 13 16. 
Mañanas.

— Se hacen portes y repartos con 
furgoneta Telf. 22 54 96.

ENSEÑANZA
— Profesor nativo, da Francés 
todo el año, conversación, gra
mática fonética etc. Grupos re
ducidos. Avda Santa Cruz de 
Tenerife, 1-portal, T-piso, 3-6.

— ESTUDIO DIRIGIDO. E.G.B. Cla
ses diarias, todas las asignaturas. 
Refuerzo en Matemáticas e In
glés. Técnicas de estudio. Capi
tán Peñas, 15. Telf. 22 91 22. Tar
des.

PISOS VENTA
—Vendo piso. Méndez Vigo, 28 
bajo. Razón; Santa Clara 7-1.° A.

—Vendo piso en Avda de la 
Juventud. Telf. 22 92 76.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja Telf. 22 73 39- 21 37 17.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia. Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz. 20-3.‘’-3.

TRABAJO
— Necesito empleada hogar in
terna Teléfonos 212640 y 220224.

— Se necesita chica interna ur- 
’ gente. Telf. 22 7 3 68.

— Se necesita Oficial 1.^ ó 2.^ de 
carpintero, para trabajo en Las 
Navas del Marqués. Dirigirse a 
L y M. Herránz S.A. Telf. (91) 
897 01 95 a convenir.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián
— Se necesita empleada de ho
gar interna para Madrid. Teléfo
no (91) 253 47 94.
— Necesito empleada de hogar, 
fija. Telf. 21 39 11. llamar 3,30 a 
4.30 y 8,30 a 10.
— Se necesita empleada de ho- 

i gar interna, sabiendo cocina. Te
léfono 21 13 59.
— Se necesita empleada hogar. 
Telf. 22 47 32.

TRASPASOS
— Se traspasa local. Avda. José 
Antonio. Razón Alfonso de Mon
talvo, 4. Telf. 22 57 60.

—Traspaso bar en Avda. Portu
gal, 18. Teléfono 22 94 99.

VARIOS

TV - VIDEO - HI-FI
ELADIO VALLEJO

Servicio técnico oficial: 

TELEFUIMKEN
THOMSON 
SABA
Padre Victoriano, 11 
Teléfono 22-36-7C AVILA

— RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Exclusivas Pi
nilla 91/255-27-32.

—Se arriendan fincas de pas
tos. Teléfono: (91) 898 01 29.

VENTAS
—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re
nault Dodge, Pegaso, con traje- 
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11'08.

—Vendo chalet en “Las Herven- 
cias” 1.^ Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

—Vendo o alquilo local, propio 
taller o almacén, 100/130 m2. Te
léfono 22 07 98.
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 2.1 28 36.

— Se venden 49 Ha. secano, tér
mino Narros del Castillo (Avila). 
Informes en Salamanca Teléfo
no: 21 55 05.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA” 

21-26-40 
21-27-62
21-27-93

Para hoy, viernes

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00; SHERLOCK HOL

MES (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.
“Primeros tanteos”. Los 

Cabot llegan al Saint Gre
gory. Charles, que no ha 
visto con buenos ojos la 
cesión a McDermott del 50 
por 100 de las acciones del 
hotel, prepara un “dossier” 
para tratar de llevar a los 
Tribunales el documento fir
mado por Victoria y que 
éste sea declarado nulo.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: DIBUJOS ANI

MADOS.
18,30: LA TIA DE FRAN

KENSTEIN.

19,30: MAS VALE PRE
VENIR.

“Prematuros”..
20,00; LA HORA DE 

BILL COSBY.
Episodio n^ 30.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10: EN FAMILIA. 
22,30; VIERNES CINE.
0,20: TÉLEDIARIO 3. 
0,40: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ 
0,50: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 
13,05: MIRADOR.
14,00: CASTILLA Y 

LEON, PASO A PASO.- 
14,30: INFORMATIVO 

REGIONAL. 
19,00: CAPITOLIO. 
Episodio n^ 84. 
19,30: AGENDA. 
20,00: MICKY y 

DONALD.
20,30:. HABITAT.
“La amenaza del desierto” 

España tiene un tercio de su 
superficie desertizada. La 
pérdida de nuestros bosques 
es una de las causas más 
directas. Almería y Murcia 
tienen en el desierto su pai
saje y su problema más so
bresaliente.

21,00; EL MIRADOR.
21,15: TIEMPOS 

MODERNOS.
22,15: CONCIERTO.

Para mañana, sábado

PRIMERA CADENA

8,45; CARTA DE AJUSTE 
9,00: UN, DOS, TRES... (R) 
10,30; DON QUIJOTE DE 
LA MANCHA (R)
11,00: LA BOLA DE CRIS
TAL
12,15; NUEVA GENTE
13,15: LOTERIA NACIO
NAL
13,30: OBJETIVO92
14,30: 48 HORAS.
15,35: LOS AURONES 
“El habitante del huevo”. 
16,05: PRIMERA SESION 
“Capitanes de las nubes”.
18,10: ERASE UNA VEZ... 
LA VIDA
“El cazador”. El corazón: un 
órgano maravilloso. Con la 
sangre que se produce du
rante toda una vida humana 
se, podría llenar una cuba de 
doscientos millones de litros, 
y sin embargo, no es más 
grande que el puño de un 
hombre.
18,40: PROFESOR POOPS- 
NAGLE
19,10: NUMERO 1
19,35: EL EQUIPO A
20,30: 48 HORAS
21,05: INFORME SEMA
NAL
22,20: SABADO NOCHE 
23,30: VERDI
“Aida”. Verdi recibe el en
cargo de escribir una ópera 
con motivo de la inaugura
ción del Canal de Suez, pero 
el músico tardaría dos años 
en terminar “Aida”. La gue
rra franco-prusiana demoró 
el estreno hasta 1874, te
niendo lugar en EI Cairo. La 
muerte de Alessandro Man
zoni, produce un gran pesar 
en Verdi.
0,55. CINE DE MEDIA
NOCHE
“Ocaña, retrato inter
mitente”.

SEGUNDA CADENA

15,00: ESTADIO 2
22,00: EL BOSQUE SA
GRADO
“Carne quebrada, miembro 
torto”. Diversos rituales 
sobre el arte de curar.
22,30: BERLIN ALEXAN- 
DERPLATZ
23,30: DIALOGOS CON LA 
MUSICA. '

f^_ Hermandad de Donantes 
L_ _] de Sangre de la Seguridad

LJ Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO 

ííHAZTE DONANTE!! 
LLAMA AL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

Crucigramas YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO 12
1 2 3 4 5 6 7 0 9 10 11

HORIZONTALES.—1: Yunque pequeño.—2: Pueblo de Marrue
cos.—3: Consienten.—4: Sujeta, sostén. Sonido grato al oído.— 
5: Pueblo de Pontevedra. Turno.—6; Acongoja. Ala.—7; Hogar. 
Artículo.—8: Moneda peruana. Valle de Santander.—9: Ninfas 
marinas.—10: Sensación molesta y aflictiva en una parte del 
cuerpo.—11: Preposición inseparable.

VERTICALES.—1: Daño.—2: Palpas.—3: En plural, erario públi
co.—4: Impar. Pelea.—5: Parecido. Antigua prenda militar.—6: 
Nombre de mujer. Recurro.—7: Río de La Coruña. Pronombre.— 
8: Jefe etíope. Igual.—^9: Obras literarias.—10: Puros, limpios.— 
11: Voz que expresa el ruido de un golpe.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Apetecerá.—2: Azar. Sonata.—.3: Cases. Lomas.—4: Ara
be. Anade.—5: Peroratas. V.—6: As. Eje. Ce.—7: R. Genera
dor.—^8: Agamí. Azala.—9: Botad. Lotes.— 10; Atonas. Tire.— 
11: Asedárala.
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Da solana José Manuel Serrano

Sedes de las instituciones

EL secretario general de los socialistas castellano-leoneses, 
Juan José Laborda, criticaba, en la noche del pasado 
martes, la postura de los aliancistas de Burgos que pe

dían, junto con el Ayuntamiento de la Capital de esta Provin
cia y el procurador de Solución Independiente, que las sedes de 
las instituciones regionales se establezcan en la Ciudad del Cid. 
Y acusaba ai presidente de la Junta, José María Aznar, de no 
saber poner coto a este tipo de divisiones en el seno de su 
partido.

FRO a Laborda le jugaron una mala pasada sus correli
gionarios socialistas de León que piden para esta Ciudad 
la sede de las Cortes de Castilla y León. Si el secretario 
general del PSOE castellano-leonés se adelantaba a criticar las 

“manifestaciones folklórico-carlistas” de los conservadores 
burgaleses, ahora ¿qué tiene que decir cuando, desde otra pro
vincia hermana, los suyos se atreven a plantear otras reivindi
caciones similares?

EL acuerdo que a nivel regional habían alcanzado los tres 
principales partidos, AP, PSOE y CDS, puede venirse 
abajo si siguen surgiendo intereses localistas por encima 

de los regionales y los dirigentes provinciales conservadores y 
socialistas de Burgos y León no son capaces de conjugar lo 
utópico con lo posible. A muchos no nos convence que sea 
Valladolid sede de la Junta y de las Cortes, pero no nos vamos 
a pasar la vida discutiendo qué lugar es el ideal, porque éste no 
existe. Por lo que habrá que luchar es porque el centralismo de 
Madrid no sea trasladado a la Ciudad del Pisuerga.

El tiempo
Nubosidad variable

Madrid. Efe.
El Instituto Nacional de 

Meteorología prevé para las 
próximas horas nubosidad 
abundante con chubascos en 
Galicia y Asturias, que se irán 
desplazando y debilitando ha
cia Castilla y León, Canta
bria, País Vasco,. La Rioja y 
Navarra.

Habrá nubosidad variable 
con alguna precipitación débil 
en Extremadura, Castilla-La 
Mancha, Centro, Aragón y 
Cataluña, permaneciendo los 
cielos poco nubosos o despe
jados en Andalucía oriental, 
comunidades de Valencia, Mur
cia y Baleares.

Las temperaturas continua
rán suaves, bajando ligeramen
te las diurnas y ascendiendo 
las nocturnas en el interior.

Sábado, 14:

Nuboso en el Cantábrico, 
cuadrante NE peninsular y 
Baleares, con algunos chubas
cos débiles.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 13,0 gra
dos.

Mínima de ayer: 0,8 grados.

O.N.C.E.

2.500.000 ptas. al número 38624. 
50.000 ptas. a la terminación 

8624.

5.000 ptas. a la terminación 624. 
500 ptas. a la terminación 24.
100 ptas. a la terminación 4.

Viernes, 13 de noviembre de 1987
Ss. Leandro, ob.; Diego de Alcalá, Estanislao de Kostka, S. L, 

cfs.; Nicolás I, p.; Mitrio, Arcadio, Pascasio, Probo, Eutiquia
no y Pablito.

El sol sale a las 6,58 y se pone a las 17,00.
La luna sale a las 23,43 y se pone a las 13,24.
Luna C. Menguante el día 13 en Leo.

Avila y Soria, provincias 
con menos muertos por 
accidente de tráfíco de 
Castilla y León
Avila. Redacción.

Avila y Soria son las pro
vincias de Castilla y León 
donde menos muertos se han 
producido por accidente de 
tráfico durante el pasado ve
rano, según los datos facilita
dos por la Comisión Regional 
de Seguridad Vial reunida ayer 
en Valladolid bajo la presi
dencia del delegado del Go
bierno en Castilla y León, 
Domingo Ferreiro.

En la provincia de Avila 
murieron en dicho período 
quince personas, en claro con
traste con las sesenta que lo 
hicieron en Burgos y las cua
renta y nueve de Valladolid, 
cifras éstas consideradas co
mo “escandalosas” por el se
ñor Ferreiro, dentro de la si
niestrabilidad nacional en este 
tipo de accidentes.

Suspendida la conferencia 
de Caro Baroja

Avila. Redacción.
La conferencia programada 

para hoy, dentro del Simpo
sio sobre San Juan de la Cruz, 
a cargo de Julio Caro Baroja, 
catedrático de Antropología 
Filosófica, ha sido suspendi
da, por enfermedad del confe
renciante.

Se da la circunstancia de 
que Caro Baroja cumple hoy 
73 años. Le deseamos pronta 
recuperación.

Incendio en una vivienda 
de Vadillo de la.Sierra

Avila. Redacción. ______
A las 17,00 horas de la tar

de de ayer quedó sofocado el 
incendio que se produjo en. la 
vivienda propiedad de Fran
cisco Gómez García en Vadi
llo de la Sierra, según fuentes 
del Gobierno Civil de Avila. 
Los daños materiales ocasio
nados por el mismo ascienden 
al medio millón de pesetas.

El fuego se originó, hacia 
las 16,00 horas, en la cocina 
de la vivienda, al parecer por 
un accidente .motivado por la 
incapacidad física del propie
tario, si bien no se han produ
cido daños personales.

Falleció Julio San 
Román Aguado

Avila. Redacción.
A última hora de la tarde 

de ayer falleció en el Hospital 
de la Seguridad Social de Avi
la Julio San Román Aguado, 
conocido profesional abulen
se de la electrónica y uno de 
los pioneros de Radio Gre
dos. Desde hacía tiempo ve
nía padeciendo una grave en
fermedad,

Avila.
Maximiliano Fernández.

Sin que se planteara nin
guna reclamación a las dife
rentes candidaturas presen
tadas, fueron ayer procla
madas por la Junta Electoral 
de Zona las seis listas para 
las elecciones a personal do
cente no universitario, que 
se celebrarán el próximo día 
2 de diciembre, según ha 
podido saber El Diario de 
Avila de fuentes de la propia 
Junta Electoral, que ayer se 
reunió en la Dirección Pro
vincial de Educación para 
estudiar las reclamaciones 
que hubieran podido presen
tarse.

Las seis candidaturas pro
clamadas son las presenta
das por A.N.P.E., que enca- 

^beza Lucinio Bermejo Nú
ñez; UCSTE, encabezada por 
Miguel Grande Rodríguez; 
Federación de la Enseñanza 
de Comisiones Obreras, que 
lidera Víctor de Mercado Gar
cimartín; Unión General de 
Trabajadores, cuyo número 
uno es Antonio García Sán
chez; USO, que lidera An
drés Maroto Gil y CESIF, 
encabezada por Alejandro 
Sanz Esteve. Cada una de 
las candidaturas consta de 
21 miembros, número igual 
al de representantes que han 
de salir elegidos en las vota
ciones. En total son 126 
candidatos.

Las candidaturas han que
dado ya proclamadas, por lo 
tanto, sin que haya plazo 
hasta el 20 de noviembre, 
como por error informamos 
ayer, al ofrecer un calenda-

Las votaciones, el día 2 de diciembre ______________________________

Más de 120 candidatos a las elecciones
de personal docente no universitario

La Junta Electoral tiene previsto reunirse todos los días para resolver los problemas que se planteen LUMBRERAS

rio que correspondía a las 
elecciones de funcionarios 
de la Administración del Es
tado, Seguridad Social y or
ganismos autónomos. En es
te caso de personal docente 
no universitario, el calenda
rio tenía el 29 de octubre 
como fecha de publicación 
de la relación de electores; 
del 30 de octubre al 7 de no
viembre para presentar can
didaturas ante la Junta Elec

toral de Zona; la proclama
ción de candidaturas el pasa
do día 10 de noviembre; 
presentación de reclamacio
nes , el 11; resolución a las 
reclamaciones y proclama
ción, ayer día 12; campaña 
electoral, del 10 al 30 de no
viembre; votaciones el día 2 
de diciembre y publicación 
de los resultados definitivos, 
proclamando a los candida
tos electos, antes del 12 de 
diciembre.

En estos momentos, se
gún Luis Corredor, secreta
rio general de la Dirección 
Provincial de Educación y 
representante de la Admi
nistración en la Junta Elec
toral, se están confeccionan
do las papeletas. La Junta 
Electoral de Zona, integra
da, como informábamos ayer, 
por el propio Luis Corredor; 
Pedro Alvarez Berrocal, co
mo representante de la CSIF;

Fernando Guirnaré, por 
CC.OO.; y Narciso Serrano, 
por U.G.T.; se reúne todos 
los días en la Dirección Pro
vincial de Educación, en cu
yo tablón de anuncios se en
cuentran expuestas las lis
tas, para responder a cual
quier tipo de consulta, a las 
que también contestan por 
teléfono. El próximo día 19, 
la Junta Electoral tiene pre
visto desplazarse a las ocho 
mesas de la provincia para 
estudiar los problemas que 
se den en cada una de ellas y 
asesorar a sus componentes, 
evitando así que tengan que 
desplazarse a Avila con los 
gastos y pérdida de tiempo 
que ello conllevaría.

En cuanto a las mesas y 
número de electores por ca
da una de ellas, son las si
guientes: Mesa número 1, 
Instituto Isabel de Castilla; 
679 electores; mesa número 
2, Instituto de Bachillerato 
Juana de Pimentel, de Are
nas de San Pedro: 181 elec
tores; mesa número 3, Insti
tuto de Bachillerato Eulogio 
Florentino Sanz, de Aréva
lo, 169; mesa número 4, Ins
tituto de Formación Profe
sional, de El Barco de Avila, 
79; mesa número 5, Centro 
de Recursos de Burgohon
do: 62; mesa número 6, Co
legio Público de Fontiveros: 
89; mesa número 7, Instituto 
de Bachillerato Gredos, de 
Piedrahíta, 65: mesa núme
ro 8, Colegio Público de So
tillo de la Adrada, 109; y 
mesa número 9, Colegio Pú
blico de Cebreros, 105 elec
tores.
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